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БРЭД УАЙТ (BRAD WHITE):  Дамы и господа, добро пожаловать на общественный 

форум 2 конференции ICANN 58. Позвольте представить 

заместителя председателя Правления ICANN Шерина 

Шалаби. Шерин? 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ (CHERINE CHALABY):  Добрый день! Всех приветствую! 

Прошу вас занять свои места. 

Здравствуйте и добро пожаловать на общественный 

форум ICANN номер 2. Для тех, кто недавно пришел в 

ICANN, это наш второй общественный форум. Один уже 

состоялся в понедельник, и мы иногда называем 

общественные форумы заседаниями с открытым 

микрофоном. Собственно, в зале расставлены 

микрофоны, и вы можете по очереди подходить к ним и 

высказываться, если пожелаете. Спасибо. 
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Итак, заседание продлится три часа, примерно через 

полтора часа мы сделаем перерыв. Через час 

пятнадцать — час тридцать. 

  У меня есть несколько объявлений, до того как мы 

начнем. 

Первые два выступления, или темы, перед тем как мы 

приступим к вопросам, будут касаться стандартов 

ожидаемого поведения на этом заседании, и об этом 

расскажет наш омбудсмен, Херб Уэй, когда подойдет, и я 

его приглашу в нужный момент. 

Потом вы услышите о правилах участия и порядке работы 

с неотвеченными вопросами, и выступать будет Халед, он 

сидит рядом со мной, и я так понимаю, он будет говорить 

на арабском, так что будьте внимательны. 

И такой момент: пожалуйста, поймите, что это заседание, 

выступления у микрофона, не заменяет собой отправку 

комментариев в рамках общественного обсуждения 

проверки или политики. Пожалуйста, действуйте по 

правилам. Здесь не место озвучивать эти комментарии. 

И второе, на что я хотел обратить ваше внимание: иногда 

возникают обескураживающие для сообщества ситуации, 

когда человек задает вопрос у микрофона, а мы 

переглядываемся и не можем дать немедленный ответ. 
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Дело не в том, что мы не хотим вам отвечать, просто 

иногда мы в такой момент не располагаем необходимой 

информацией, но мы обещаем, что ответим на вопрос 

позже, не в рамках заседания, если не можем ответить 

сразу. 

Учитывая все это, давайте начнем второй общественный 

форум, и я прошу нашего омбудсмена, Херба Уэя, 

подойти к микрофону и рассказать нам о стандартах 

ожидаемого поведения на этом заседании. Спасибо. 

 

ХЕРБ УЭЙ (HERB WAYE): Г-н заместитель председателя, спасибо за 

возможность представить стандарты ожидаемого 

поведения ICANN.  

Нашим дистанционным участникам я хочу напомнить, что 

у нас есть ссылка на стандарты поведения в пространстве 

Adobe Connect.  

Меня зовут Херб Уэй, я был назначен на пост омбудсмена 

ICANN в прошлом июле. Также я активно участвовал в 

работе организации более 10 лет, выступая как помощник 

двух предыдущих омбудсменов. 

Дамы и господа, самое главное — это взаимоотношения. 

ICANN – уникальная среда, процветающая благодаря 

добровольцам. Без преданности и жертвенности людей, 

которые поддерживают ICANN, без их участия, часто в 
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качестве волонтеров, в модели с участием многих 

заинтересованных сторон ICANN просто не смогла бы 

существовать. 

Посмотрите, насколько разнообразные культуры, 

компетенции, увлечения и стремления представляют все 

собравшиеся в этом зале. Преданные люди, 

отказавшиеся от уютных вечеров дома с семьей, чтобы 

провести неделю на элитном курорте интернет-

сообщества. 

[Смех] 

 

ХЕРБ УЭЙ: За 35 лет работы в правоохранительных органах я привык 

к неизбежным оскорблениям, ругани и ненависти, но при 

этом моя организация требовала от меня отвечать на все 

это с пониманием, профессионализмом и, прежде всего, 

с уважением.  

Нужно всегда оспаривать решения, добиваться 

транспарентности, подвергать сомнению актуальность 

политики. Члены сообщества и их лидеры понимают свою 

роль и ожидают от нас подотчетности.  

Но в последние несколько месяцев я получил несколько 

жалоб на недопустимое поведение. Не то что бы много, 

но даже пара — это уже слишком много. 
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Никто в ICANN не должен молча терпеть оскорбительное 

поведение, и никого нельзя заставлять решать проблему 

недопустимого поведения, кроме меня. 

Так что, прежде чем нажать кнопку «Отправить» или 

выступить, задайте себе очень простой вопрос: Является 

ли мое сообщение вежливым и конструктивным? 

Как я уже сказал, соблюдайте стандарты ожидаемого 

поведения ICANN, где содержится просьба уважать всех 

членов сообщества ICANN в равной степени, вести себя 

подобающим образом и в соответствии с 

профессиональными нормами. 

Вместе мы сможем превратить ICANN в безопасную 

среду, где ко всем участникам относятся с уважением и 

без попыток психологического давления. Спасибо. 

 Г-н Кубаа, вам слово. 

[аплодисменты] 

 

ХАЛЕД КУБАА (KHALED KOUBAA):  Спасибо, Херб. Прошу вас надеть 

наушники, так как я собираюсь выступать на арабском. 

Позвольте вкратце рассказать вам о наших планах на 

сегодня. Вопросы и ответы будут разбиты на четыре блока. 

Каждый блок будет продолжаться 15 минут, и мы будем 
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рады услышать любые вопросы, интересующие 

сообщество. 

Если у вас есть вопрос или комментарий, предлагаю вам 

уже сейчас постепенно вставать в очередь к этим двум 

микрофонам. 

Также, я обращаюсь к дистанционным участникам, вы 

можете задать вопросы по электронной почте, на адрес 

engagement@icann.org. Еще раз повторю адрес 

электронной почты: engagement@icann.org. 

Во время выступления следует помнить о трех вещах. 

Первое: назовите свое имя и кого вы представляете, 

говорите медленно и разборчиво. 

Как вы знаете, продолжительность вопросов и 

комментариев ограничена по времени. Чтобы задать 

вопрос, вы получите две минуты, которые будут 

отсчитываться с помощью таймера на экране за мной, и 

ответы Правления также будут ограничены двумя 

минутами, и предусмотрено еще две минуты на 

подведение итогов.  

Мы хотим услышать как можно большее количество 

участников, и для этого как раз и нужен таймер.  

Итак, я бы хотел передать слово первому координатору 

Правления, Бекки Берр, но перед этим, Брэд, возможно, 
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вы бы хотели что-то добавить по поводу взаимодействия? 

Спасибо. 

 

БРЭД УАЙТ:  Спасибо. Хочу добавить, что, судя по всему, на этом 

заседании у нас будет три видео-канала. По одному на 

Венесуэлу, Уганду и Кению.  

 Итак, Бекки, прошу вас. 

 

БЕККИ БЕРР (BECKY BURR):  Спасибо. И я приветствую всех. Думаю, у нас могли 

остаться вопросы в...от удаленных участников форума 1. 

Брэд, это так? Я не... 

 

БРЭД УАЙТ:  Это так. У нас был вопрос от Майкла Флеминга.  

Есть ли такие члены Правления ICANN, которые 

участвуют в процессе PDP для последующих процедур, 

или хотя бы наблюдают за этим процессом? 

 

БЕККИ БЕРР:  Наверное, я возьму это на себя и прошу остальных меня 

дополнить. 
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В целом, нет такого правила, которое запрещало бы 

членам Правления участвовать...быть участниками в 

PDP, но по традиции так не поступают. Тем не менее, 

члены Правления могут свободно наблюдать за PDP. Я 

так и делаю. Думаю, есть...есть и другие члены 

Правления, которые наблюдают за ними. 

Кроме этого, Правление получает регулярные резюме о 

ходе PDP, как перед заседаниями Правления и между 

собраниями на телеконференциях Правления, так и в 

рамках семинаров. 

Ладно. Если других комментариев нет, то я передам 

слово тем, кто желает выступить. Эндрю? 

 

ЭНДРЮ САЛЛИВАН (ANDREW SULLIVAN):  Приветствую. Меня зовут Эндрю 

Салливан, я работаю в компании под названием Dyn, и 

сейчас, хотя и недолго осталось...и я с нетерпением жду, 

когда это закончится...я по-прежнему занимаю пост 

председателя Совета по архитектуре Интернета, но я 

хочу высказаться исключительно от своего лица. 

И должен сказать, что не пытаюсь задать вам каверзный 

вопрос или что-то подобное. Просто сегодня утром мне 

пришла в голову одна мысль, и я решил об этом спросить. 

На этой неделе я искал какое-нибудь заседание по 

поводу PTI, конечно, это зависимая от ICANN 
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организация, но у нее один конкретный заказчик — вот это 

сообщество, и вдруг я понял, что таких заседаний нет.  

Я увидел множество заседаний, связанных с Постоянным 

комитетом потребителей, но ничего не увидел собственно 

по поводу PTI, и мне интересно, так сделано специально 

или случайно, или я просто его не заметил, что тоже 

вполне возможно.  

И, знаете, если бы вы что-то рассказали о плане, как в 

будущем о таких вещах будут сообщать...сообществу, в 

смысле, есть множество способов это сделать, и я просто 

не знал, каков ваш план. Спасибо. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Спасибо за вопрос, мне он кажется очень хорошим. Пара 

моментов.  

Первое: бюджет PTI обсуждался Правлением на 

открытом заседании, по-моему, в воскресенье утром, оно 

было открытым для посещения, и прошли и другие 

заседания по поводу бюджета, где это обсуждалось. 

Кроме того, у Правления прошло заседание с постоянным 

комитетом потребителей, и мы проработали все меры 

защиты и роль каждого комитета, будь то CSC, комитет 

по анализу или комитет RZERC, их уставы и 

взаимоотношения друг с другом. Все это было открытым 

для общественности.  
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Но я вас понял, в будущем мы обязательно предусмотрим 

открытое заседание по этому вопросу. Это определенно 

ценное замечание, так как это стало важным элементом 

нашей структуры. Я согласен с вами. Спасибо. 

 

БЕККИ БЕРР:  Г-н Пелэйдж. 

 

МАЙКЛ ПЕЛЭЙДЖ (MICHAEL PALAGE):  Спасибо, г-жа Берр.  

  Майкл Пелэйдж, компания Pharos Global.  

У меня вопрос к Правлению. 17 сентября 2016 года вы 

приняли резолюцию, поручавшую президенту и 

генеральному директору провести независимую проверку 

процесса взаимодействия сотрудников с органами, 

осуществляющими CPE. 

Не могли бы вы сообщить о текущем состоянии этой 

независимой проверки? 

 

БЕККИ БЕРР:  Крис? 

 

КРИС ДИССПЕЙН (CHRIS DISSPAIN):  Спасибо. Здравствуйте, Майк.  
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Да. Этот процесс продолжается. Они...независимые 

специалисты...они были в...посетили офисы и сейчас 

изучают то, что необходимо изучить. Я не могу назвать 

точное время, потому что не знаю, но мне сказали, что 

совсем скоро ее уже...ее результаты предоставят нам, по 

ее завершении. 

Так что сейчас оценка в процессе. 

 

МАЙКЛ ПЕЛЭЙДЖ:  Какова конкретная...вы можете рассказать, в чем 

заключался предмет оценки и кто ее контролировал? 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Лучше, наверное, чтобы это сделал...Йоран или Джон. 

Кто-то из них. Йоран, наверное. 

 

ЙОРАН МАРБИ (GORAN MARBY):  Джей-Джей? 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Ладно. Что ж, Джей-Джей, благодарю. 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ (JOHN JEFFREY):  Это Джон Джеффри. Я сижу в дальнем 

конце стола секретарей, за оператором.  
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Предмет оценки соответствует предложению Правления 

в рамках резолюции о проведении проверки оценки 

приоритетности заявок от сообществ, так что они 

рассматривают и участие персонала по результатам 

вопроса IRP, и рассматривают...так как были и другие 

жалобы в рамках требований о пересмотре, мы более 

глубоко изучаем все оценки заявок от сообщества.  

Так что мы поручили фирме, выполняющей проверку, 

тщательно изучить взаимодействие персонала со 

сторонними специалистами по оценке, а также подход 

сторонних специалистов по оценке к этому, и они 

рассматривают все очень и очень детально и, как вы 

можете представить, пытаются понять сложный процесс 

программы New gTLD и процесс оценки приоритетности 

заявок от сообщества. 

 

МАЙКЛ ПЕЛЭЙДЖ:  Спасибо. Позвольте уточнить: этот процесс шире, чем 

резолюция, так как изначальная резолюция касалась 

только взаимодействия персонала и органов, 

осуществляющих CPE? Вы подразумеваете, что охват 

шире? 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ:  Да. Я думаю, что когда проходили обсуждения этого 

вопроса между Комитетом Правления по управлению и 
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Правлением, то запрос был на полное изучение процесса 

оценки приоритетности заявок от сообществ, а не такой 

ограниченной области, как вовлеченность персонала. 

 

МАЙКЛ ПЕЛЭЙДЖ:  Раз у меня осталось 45 секунд, можно я вкратце обобщу. 

Наверное, вы бы могли ответить, Джон.  

Проверка носила какие-нибудь последствия для 

кандидатов? ICANN приняла какие-нибудь меры? 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ:  Естественно, от некоторых кандидатов мы услышали о 

недовольстве задержками, поэтому некоторые 

требования о пересмотре...я с ходу не назову, какие 

именно...но рассмотрение некоторых требований о 

пересмотре также отсрочено из-за этой оценки. 

 

МАЙКЛ ПЕЛЭЙДЖ:  Ну, еще 10  ̶ 15 секунд осталось, вопрос Бекки по поводу 

управления.  

Наверное, я обеспокоен тем, что в уставе есть 

конкретные указания о том, когда необходимо 

рассматривать требования о пересмотре, независимые 

проверки, и у меня, скорее, опасения по поводу 

управления... 
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[Звук таймера] 

...что резолюция Правления по поводу независимой 

оценки как-то продлит или повлияет на другие временные 

рамки, указанные в уставе, так что... 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Майк... 

 

МАЙКЛ ПЕЛЭЙДЖ:  ...только пару слов. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Майк, давайте на этом остановимся. Это Крис.  

Да, я понимаю. Я, на самом деле...я...мы, на самом деле, 

составили проект поста в блоге об этом, но это...я думаю, 

все это затерялось в суматохе из-за конференции ICANN, 

но я надеялся, что смогу все доделать до начала этой 

конференции. 

Есть ряд требований о пересмотре, допустим, 

рассмотрение которых отложено, и временные рамки, по 

сути, уже превышены, но думаю, наши временные рамки 

можно, скажем так, описать как...«если нет строгой 

необходимости», и думаю, Правление уверено в том, что 

любые требования о пересмотре или результаты IRP, 

которые могут...могут...если на них могут повлиять 
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результаты независимой проверки, то до принятия 

решения по таким требованиям необходимо дождаться 

результатов. 

Так что мы придерживаемся такого мнения. Согласен, это 

неудобно, но, думаю, это правильное решение. 

 

МАЙКЛ ПЕЛЭЙДЖ:  Спасибо. Я могу сказать только одно: было бы весьма 

полезным, если бы вы просто рассказывали нам об этом. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Я согласен. И надеюсь, что совсем скоро мы разберемся 

с блогом. 

 

БЕККИ БЕРР:  Следующий? 

 

РИЧАРД ХИЛЛ (RICHARD HILL): Ричард Хилл, я говорю от своего собственного 

имени.  

Прошло несколько лет с тех пор, как я присутствовал на 

конференции ICANN, и должен сказать, что, на мой 

взгляд, организация значительно повзрослела и 

стабилизировалась, насколько я мог заметить, и это, на 

самом деле, не вопрос, а комментарий. 
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Думаю, новая Независимая контрольная комиссия будет 

важным элементом, способствующим дальнейшему 

успеху организации, и я очень доволен теми критериями, 

которые здесь установили для отбора арбитров, которые, 

разумеется, подразумевают знания права, но также и 

знания об ICANN, независимость от ICANN и ее 

организаций поддержки и консультативных комитетов. Я 

искренне поддерживаю такое решение ICANN. Спасибо. 

 

БЕККИ БЕРР:  Есть у кого-либо комментарии? Думаю, мы с вами согласны, 

и положительная обратная связь — это всегда приятно.  

И в этом случае, на самом деле, обратная связь, 

изначальная положительная обратная связь, адресована 

сообществу, которое сформировало критерии. 

 

САУРАБ ДАБИ (SAURABH DUBEY): Здравствуйте! Саураб Даби, стипендиат 

ICANN в первый раз, из Индии. У меня два вопроса.  

Первый: как ICANN удается принимать жалобы от 

заинтересованных сторон, и как, в основном, жалобы 

Правлению...жалобы направляют в Правление? 

 

БЕККИ БЕРР:  Пожалуй, я бы предоставила слово Йорану. 
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ЙОРАН МАРБИ:   Спасибо.  

Ну, мы не очень хорошо обращаемся с жалобами. Они 

даже, к сожалению, в результате исчезают. Есть много 

жалоб.  

Сейчас мы занимаемся тем, что 

пытаемся...мы...используем новую функцию 

должностного лица, занимающегося жалобами, когда она 

займет свой пост, она обеспечит их опубликование и 

предоставление комментариев по ним и предложений по 

постепенному изменению.  

Будучи генеральным директором, я отвечаю за 

организацию ICANN, и мне важно, чтобы были вещи, 

которые...я должен взять на себя эту роль, так как здесь 

можно найти системный подход, так что мы занимаемся 

созданием процесса, который сделает это возможным. 

Это будет абсолютно открытый и транспарентный 

процесс, так что вот ответ на ваш вопрос. Спасибо за него. 

 

САУРАБ ДАБИ:  Еще один вопрос. Как общественные интересы 

учитывались при принятия решения? 

 



КОПЕНГАГЕН — общественный форум 2 RU 

 

 

Страница 18 из 137 

 

БЕККИ БЕРР:  Прошу прощения. Как общественные интересы 

учитывались при принятия решения? Это по поводу 

должностного лица, занимающегося жалобами?  

 

САУРАБ ДАБИ:  Да. 

 

БЕККИ БЕРР:  Это организация Йорана. Так что пусть он ответит на этот 

вопрос. Но мы всегда...общественные интересы всегда 

учитываются. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Это важный компонент. Но, честно говоря, тут все зависит 

от того, с каким вопросом или жалобой мы работаем. У 

нас есть основополагающие принципы работы. Мы 

начали получать первые...большое спасибо...поступают 

первые жалобы. И большая их часть, вероятно, касается 

вещей, которые мы, вероятно, должны рассмотреть, или 

вопросов, на которые не было дано ответов. Так что, 

может, мы могли бы...вы можете через год, допустим, 

обратиться ко мне и сказать, как вам кажется, смогли ли 

мы выполнить это обязательство. Спасибо. 

 

САУРАБ ДАБИ:  Огромное спасибо. 
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БЕККИ БЕРР:  Шерин. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Я бы тоже хотел кратко ответить о том, как лучше довести 

жалобы до Правления.  

Сообщество делает это без лишнего стеснения. И каждый 

из нас лично постоянно слышит жалобы, когда идет по 

коридору на любое заседание. Так что, не стесняйтесь. 

Но, я думаю, чтобы получить официальный ответ, лучше 

всего написать председателю правления по электронной 

почте или запиской. В таком случае все это будет 

официально зарегистрировано. И вы получите 

официальный ответ. Спасибо. 

 

БЕККИ БЕРР:  Прежде чем перейти к следующему вопросу, я бы 

хотела...мы...нам пришло напоминание от одного из 

очень внимательных участников. Напоминание как 

Правлению, так и участникам. Первый раз, когда 

используется аббревиатура, а может даже и во второй, 

давайте произносить название целиком. У нас много 

новичков и просто куча аббревиатур.  

  Продолжайте, пожалуйста. 
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КЛЭР КРЭЙГ (CLAIRE CRAIG):  Спасибо. Добрый день. Меня зовут Клэр Крэйг. 

Я из Тринидада и Тобаго, и это моя первая конференция 

ICANN, и я стипендиат, и я очень благодарна за 

возможность присутствовать здесь. Также я, как 

исследователь ICT, изучаю пункты обмена интернет-

трафиком в Карибском регионе.  

На первом заседании нам задали вопрос, чего мы 

ожидали от этой конференции. Тогда мне казалось, хотя 

было действительно важно создать сеть контактов, но 

мне также было важно достаточно узнать об ICANN, 

чтобы я могла вернуться домой и эффективно 

использовать эту информацию, чтобы способствовать 

развитию Карибского региона.  

Как вы знаете, Карибский регион является частью 

Латинской Америки и Карибского бассейна. Однако, как я 

выяснила, по результатам собственного исследования и на 

некоторых заседаниях, которые я здесь посетила, иногда 

зону LAC рассматривают как...то есть буква «с» маленькая. 

Как сказал один человек, «с» не произносится. 

И я знаю, что несколько человек из Карибского региона 

многие годы были членами и добровольцами и внесли 

вклад в работу ICANN. 
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При этом, чтобы я могла вернуться домой с результатами 

и сказать, что да, я многому научилась на этой 

конференции, и я добилась своей цели, я должна задать 

Правлению такой вопрос: Как могу я и другие 

стипендиаты от Карибского региона на 58 конференции 

ICANN, с какими выводами мы можем отправиться домой, 

которые помогут нам не только улучшить позицию 

Карибского региона на таких конференциях, но и помогут 

нашему региону стать заглавной «С» в регионе LAC, 

чтобы на нас перестали смотреть как на SIDS, и увидели 

в нас жизнеспособные рынки с потенциалом, с ресурсами, 

которые можно использовать. 

 

БЕККИ БЕРР:  Большое спасибо. Еще есть...Аша? 

 

АША ХЕМРАДЖАНИ (ASHA HEMRAJANI):  Большое спасибо за этот вопрос. Для 

меня «с» всегда звучала отчетливо. Карибский регион — 

это самый красивый уголок мира, и у меня на Карибских 

островах много родственников. На разных островах, из 

которых состоит Карибский регион. 

Но ваш вопрос, мне кажется, касается не только 

Карибского региона, но, на самом деле, и многих других 

регионов, не столь явно представленных в ICANN. 
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Думаю, ваш вопрос о том, как можно внести вклад и как 

отправиться...как можно вернуться домой и сказать, что 

вы внесли вклад по различным направлениям. Это 

правильная интерпретация? 

 

КЛЭР КРЭЙГ:  И как нам и впредь вносить вклад, чтобы мы получили 

влияние...ведь у нас есть ресурсы. У нас достаточно 

знаний, и мы вполне готовы к инновациям. 

 

АША ХЕМРАДЖАНИ:  Да, это так. Думаю, отвечая на эти вопросы, думаю, 

нужно непрерывное участие, не только на конференциях 

ICANN, но и в перерывах между ними. Большой объем 

работы выполняется в перерывах между 

конференциями ICANN на телеконференциях. К 

сожалению, некоторые проходят в очень неудобное 

время, в зависимости от того, где вы живете. 

Но именно там...думаю, Херб уже упоминал об этом. 

Именно там проявляется сила ICANN — в упорной работе 

и замечательном отношении волонтеров. 

Так что, думаю, вот куда важно направить больше 

участников из Карибского региона, чтобы они внесли 

вклад по различным направлениям деятельности, 

которой занимается ICANN. 
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Не только посещать...не только посещать конференции 

ICANN, но и участвовать в этом. Ну и также участие в 

конференциях ICANN, чтобы обсудить результаты и 

достижения. 

Так что призываю вас и дальше делать то, что вы 

делаете. Спасибо. 

 

БЕККИ БЕРР:  Спасибо. Лито? 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA):  Да. Я хотел бы ответить на испанском. Поэтому, 

пожалуйста, наденьте... 

Говорит Лито Ибарра. Большое спасибо за вопрос. Я 

родом из Сальвадора, страны в Центральной Америке, 

очень тесно связанной с Карибским регионом.  

У нас одинаковые нужды и стремления. Я бы 

порекомендовал приблизиться к таким региональным 

организациям, как LAC TLD для доменных имен, 

менеджерам ccTLD TLD, или LACNIC, которая является 

IP-менеджером. 

Есть и другие организации в регионах, которые могут 

помочь вам упрочить свои позиции и сотрудничать в 

развитии навыков и компетенций в регионе. Так что 

милости просим. Спасибо. 
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БЕККИ БЕРР:  Эта тема вызывает активный интерес. У Мартена, по-

моему, небольшой комментарий, потом Крис. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН (MAARTEN BOTTERMAN): Я буду краток. Один из способов, 

которые позволяют ICANN упростить участие новичков,— 

это адаптация новых лидеров. Так как я совсем недавно 

в Правлении, на прошлой неделе я прошел тренинг для 

новых лидеров. И там, кстати, был представительно от 

Карибского региона, Хавьер Руа. Уверен, что мы еще о 

нем услышим. Это только пример. Открыто множество 

возможностей участия. Все для того, чтобы люди вокруг 

вас активнее вступали в этот процесс. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Спасибо.  

Здравствуйте, Клэр. Я здесь. Добро пожаловать. Говоря с 

точки зрения ccTLD и в целом, соглашаясь с тем, что вы 

сказали, думаю, есть некий уровень за пределами того, о 

чем вы сказали, и это языковые трудности. Карибский 

регион в особенности испытывает тут сложности, так как на 

каких-то островах говорят на английском, на других — на 

французском, испанском и даже, наверное, голландском. 

Возможно и на других языках. Так что, по-моему, тут 
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возможны сложности. Ведь вы же находитесь в регионе 

Латинской Америки и Карибского бассейна. И иногда 

непросто понять, как люди могут услышать ваш голос.  

Единственный смысл всего сказанного — я хотел вкратце 

упомянуть такой аспект. Прямо сейчас идет работа по 

решению этих проблем в мире CC и в ICANN в целом. 

Говорят о возможности, скажем так, сдвига региона в 

определенных обстоятельствах, ну, разумеется, не 

физически. Это было бы очень непростой задачей, даже 

ICANN это было бы не под силу. А вот виртуально... Итак, 

с такой точки зрения, я хотел бы отметить, что она есть, и 

сказать, если вы хотите участвовать в этом, то это было 

бы просто замечательно. Я могу потом продолжить это 

обсуждение с вами и подробнее рассказать, к кому 

следует обратиться. 

 

КЛЭР КРЭЙГ: Только пару минут, могу я ответить? 

 

БЕККИ БЕРР:  Прошу вас, кратко. 

 

КЛЭР КРЭЙГ:  Я искренне поддерживаю то, о чем вы говорите. Я не 

имею ввиду, что Карибский регион вообще не участвует. 

Мы участвуем. Просто общая осведомленность, 
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понимаете, иногда мы себя по-прежнему ощущаем 

маленькой «с». Ну и в качестве комментария, я бы хотела 

поблагодарить CTU. Я вчера пошла на одно заседание. И 

нас пригласили взглянуть на вашу сеть сетей, или NOC. И 

меня по-настоящему поразили объемы работы, которую 

выполняет эта группа, чтобы эта конференция 

состоялась, и все доступные возможности. 

Так что браво вашей группе, Джошу и его группе, за 

проделанную работу. И, я думаю, другие люди 

обязательно должны воспользоваться этой 

возможностью и увидеть NOC, увидеть, чем они 

занимаются, чтобы конференция стала возможной. 

[Аплодисменты ] 

 

БЕККИ БЕРР:  Спасибо. Как я уже говорила, мы всегда с радостью 

отмечаем вносимый вклад. Мы собираемся вернуться к 

вам. А после этого мы рассмотрим вопрос одного из 

удаленных участников. Прошу вас. 

 

САЛЬВАДОР КАМАЧО (SALVADOR CAMACHO):  Здравствуйте, меня зовут 

Сальвадор Камачо. Я из Мексики. Я стипендиат в первый 

раз и новичок. Я выступаю от своего имени. 
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Ладно. С самого начала у ICANN был образ новатора и 

развивающейся организации, заинтересованной в 

нескольких темах, например, внедрении новых gTLD и IDN. 

Они меняют общепринятое представление об интернете. 

В прошлом году DynoTech подняли забытый вопрос, о 

котором говорило несколько людей в мире в течение 

примерно пяти лет. Я говорю о годах технологии 

Blockchain, когда требовалось создать альтернативную и, 

предположительно, более безопасную DNS, в основном 

как такие проекты, как Namecoin и BlockStack, которые 

сейчас поднимают этот вопрос и эти темы. Поэтому у 

меня следующий вопрос: Постоянно эволюционируя, 

ICANN рассматривает возможность или вероятность 

адаптации технологии Blockchain, что также изменит 

наше представление об интернете? ICANN 

рассматривает возможность использования технологии 

Blockchain для альтернативной DNS или эволюции DNS? 

Большое спасибо. 

 

БЕККИ БЕРР:  Хотят ответить Стив и Каве. Большое спасибо. 

 

СТИВ КРОКЕР (STEVE CROCKER):  Большое спасибо. Мы отслеживаем все 

новые технологии. У нас есть Группа технических 

экспертов, которая вчера провела совещание и 
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рассматривала презентации по Namecoin, созданной на 

базе Blockchain. 

Так что я в дополнение к этому хочу сказать две вещи. 

Первое: технология, реализованная в интернете, по 

большому счету создается, стандартизируется и 

тестируется в IETF. Мы, в целом, не обладаем 

полномочиями по принятию важных решений о 

технологии, а скорее об администрировании и 

соблюдении принципов. 

Второе: и у меня длительная...большая часть моей 

карьеры связана с исследованиями в области инноваций. 

От хорошо сформулированной идеи до ее воплощения на 

практике нужно проделать очень и очень большой путь. И 

я бы не слишком волновался о том, сколько времени он 

занимает. Вот мой личный пример. В 1971 году я начал 

работу в Управлении перспективного планирования 

оборонных научно-исследовательских работ США. 

Первый узел ARPANET был установлен двумя годами 

раньше, в 1969. Начальник Управления традиционно 

приглашал новых руководителей программ на беседу 

вскоре после их вступления в должность.  

И вот, он меня пригласил. Я иду в его кабинет, мне 

двадцать с небольшим, и я думаю, о чем мне вообще с ним 

говорить эти 20 минут? Поэтому я сказал:«Сэр, ARPANET 
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используется уже два года. Так почему она до сих пор не 

преобразила систему связи министерства обороны?» 

Он воспринял это спокойно. Он облокотился о стол и 

посмотрел на меня. А потом сказал: «Вам следует 

рассматривать правительство США как компьютер, у 

которого уходит год на один цикл вычислений. Так что они 

думают от этом в течение всего двух циклов». Так что на 

все это нужно много времени. Спасибо. 

 

БЕККИ БЕРР:  Каве. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР (KAVEH RANJBAR):  Большое спасибо. Я думаю, я хотел 

сказать как раз все то, что вы и сказали, ну кроме истории 

про то, как вам было двадцать лет. 

 

БЕККИ БЕРР:  Каве. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Большое спасибо. По сути, я хотел сказать как раз все то, 

что сказал Стив, ну кроме истории про то, как вам было 

двадцать лет. 

  [Смех] 



КОПЕНГАГЕН — общественный форум 2 RU 

 

 

Страница 30 из 137 

 

 

САЛЬВАДОР КАМАЧО:  Спасибо. 

 

БЕККИ БЕРР:  Хорошо, Мэрилин. Подождите одну минуту, пожалуйста. 

Мы собирались рассмотреть вопрос от онлайн-участника. 

Брэд. 

 

ДИСТАНЦИОННЫЙ УЧАСТНИК:  У нас есть вопрос от Ника О'Доннела. Длинный 

комментарий и вопрос. Он разработчик в IWantMyName. 

Г-н О'Доннел говорит: Сначала я бы хотел высказаться от 

лица своей группы, а потом — от себя лично. Это, 

конечно, очевидно, но мы живем во времена повышенной 

угрозы ботнетов, DDOS-атак и киберпреступности, 

оскорбительных нетерпимых высказываний, фальшивых 

новостей, речь не идет о...речь идет о настоящих 

фальшивых новостях, не о том, что так называет 

президент Трамп, а о связанных с агрессивными...я бы 

сказал, слишком агрессивными попытками захвата 

личных данных и фильтров содержимого. Но все это 

только подчеркивает важнейшую роль, которую наше 

сообщество играет благодаря разнообразию и готовности 

к сотрудничеству и диалогу. Мы, в сущности, выступаем 

как ориентир всемирного голоса рассудка. Помня об этом, 
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мы приглашаем всех остальных участников этого 

сообщества вносить вклад в работу как ICANN, так и 

независимой сети, принимая непосредственное участие в 

ежедневном принятии решений по нашим каналам 

влияния, будь то занимаемые нами должности, аккаунты 

в «Твиттере», блоги, Snapchat и медийные угрозы. 

И комментарий скорее от меня лично, я бы хотел сказать, 

что я присутствовал на 50 конференции ICANN в Лондоне 

и, пусть я по-прежнему ощущаю себя новичком, я 

наблюдаю ощутимые улучшения по сравнению с тем 

разом, так как принимаемые меры носят более 

всеохватывающий характер, атмосфера дружелюбнее и 

доброжелательнее к нам, новичкам. Важную роль в этом, 

я думаю, сыграл переход на более скромный и искренний, 

менее официозный тон. 

И, наконец, вопрос, который, что более важно, является 

уточнением. Я слышал, что два члена Правления, в 

разных ситуациях, говорили, что у ICANN нет 

обязательств перед конечными пользователями. То есть 

вот ваша мантра о том, что вы используете модель с 

участием многих заинтересованных сторон по принципу 

«снизу-вверх», я хочу спросить, кто же, по мнению этих 

членов Правления, является тем самым «низом», если не 

конечные пользователи? 
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БЕККИ БЕРР:  Кто-то желает выступить на эту тему? 

Джордж. Мы думаем, вы сможете ответить на это. 

 

ДЖОРДЖ САДОВСКИ (GEORGE SADOWSKY):  Спасибо. 

 

БЕККИ БЕРР:  Его избрало Правление. 

 

ДЖОРДЖ САДОВСКИ:  Спасибо. 

Мне неизвестно...извините. Мне неизвестно о подобных 

заявлениях, хотя скорее всего, они действительно 

прозвучали. Думаю, совершенно ясно, что ICANN 

работает на благо глобальных общественных интересов, 

и для меня это означает, что она работает для...для 

каждого интернет-пользователя на планете, включая тех, 

кому только предстоит таковыми стать. 

Это организация по принципу «снизу-вверх». 

Пользователи — это незаменимый источник идей и 

мнений, которые нам позволяют улучшать свои 

программы и повышать качество обслуживания. 

Спасибо. 
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БЕККИ БЕРР:  Спасибо. 

Я хочу передать роль координатора Мартину, а пока что 

прошу Мэрилин задать вопрос. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Мэрилин, прошу вас. 

 

МЭРИЛИН КЕЙД (MARILYN CADE):  Спасибо. Меня зовут Мэрилин Кейд, я 

владею небольшой фирмой, которая принимает активное 

участие в работе ICANN уже многие годы. 

Мои комментарии касаются участия ICANN в работе 

внешних слоев экосистемы управления интернетом и 

некоторых моих мнений, которыми мне бы хотелось 

поделиться с широкой общественностью, а потом я 

озвучу вопрос. 

Сегодня утром прошло совещание Сквозной рабочей 

группы сообщества по управлению интернетом, где 

состоялся диалог о некоторой работе рабочей группы, 

проведенной в прошлом году, а также прогнозах на 

будущее и некоторых достаточно серьезных трудностях, 

которые по-прежнему встают перед ICANN. 

На момент заключения соглашения с IANA в кулуарах 

звучали комментарии, да и, наверное, везде, что-то типа 

«дело сделано, теперь мы не зависим от правительства». 
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Мы только начали работу за пределами ICANN в 

экосистеме управления интернетом, чтобы 

гарантировать, что мы даем надлежащие уточнения и 

ответы на вопросы по поводу роли ICANN, и что мы 

вносим вклад в создание более сильной и хорошо 

осведомленной экосистемы с участием многих 

заинтересованных сторон, то есть кто-то будет 

участвовать в работе ICANN, а кто-то также в 

дополнительных направлениях, например, IGF и NRI, 

национальных и региональных инициативах IGF. Кто-то 

из нас будет участвовать во всем этом. 

Мы выделили несколько очень проблемных заседаний, 

которые будут проведены, и я хотела сообщить 

сообществу, что на странице CCWG-IG будет 

опубликован пост, в Вики, с описанием некоторых таких 

заседаний и более подробными сведениями. 

Мой вопрос таков: Правлению также известен полный 

перечень проблемных мероприятий и действий, которые 

сейчас происходят? 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Благодарю вас за этот вопрос, Мэрилин. Я думаю, у нас 

есть ответ.  

Маркус. 
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МАРКУС КУММЕР (MARKUS KUMMER):  Да. Ответ — да. 

 

МЭРИЛИН КЕЙД:  Ладно. У меня все. 

 

МАРКУС КУММЕР:  Правлению обо всем этом известно. Мы провели 

заседание, у нас есть Рабочая группа по вопросам 

управления интернетом, и вместе с персоналом мы 

рассмотрели по списку все события, и, действительно, 

предстоят выдающиеся события. Разумеется, огромное 

количество событий и процессов начались с момента 

наших первых обсуждений управления интернетом в 

концепции ICANN. 

Персонал...организация ICANN принимает участие, но 

также очевидно, что организация ICANN не может успеть 

везде, и, естественно, мы искренне приветствуем участие 

сообщества. 

Также Правление более-менее обсудило IGF. В начале 

февраля у нас была совместная поездка на курорт, и 

воспоминания по-прежнему свежи. Многие члены 

Правления были в Гвадалахаре. И мы все согласились и 

подтвердили важность, которой ICANN наделяет IGF как 

организацию, рассматривающую более широкие 

проблемы, связанные с управлением интернетом. 
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Поддержка, которую ICANN оказывает IGF, — это 

поддержка системы интернета с участием многих 

заинтересованных сторон в более широком смысле, и 

важно, что это происходит в контексте ООН. IGF, как вы 

все знаете, собирается...проводится Генеральным 

секретарем ООН, и это делает его весьма авторитетным 

событием, особенно в развивающихся странах. 

И мы считаем, что участие в IGF и его поддержка, также 

финансовая поддержка организации, бюджет которой 

строится из добровольных пожертвований,— это весьма 

важно и должно продолжаться. 

Кроме того, ICANN, также и посредством региональных 

вице-президентов, поддерживает национальные и 

региональные IGF и вносит вклад в организацию 

поддержки IGF...  

  [Звук таймера] 

...которая, в свою очередь. поддерживает инициативы 

национальных/региональных IGF. 

Как вы можете видеть, нам обо всем известно. 

Спасибо. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Большое спасибо. Я правильно понимаю, есть вопрос 

онлайн? Брэд? 
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ДИСТАНЦИОННЫЙ УЧАСТНИК:  Да. У нас есть вопрос от Трэйси Хэкшоу. 

Расскажите о конкретных дальнейших шагах по итогам 

исследований рынка DNS, которые уже выполнены? Во 

многих случаях стало очевидно, что разные подрегионы, 

например Карибский, предполагают использование 

другой стратегии и/или тактики, чем регионы, в которые 

их включили. В этом случае — регион LAC. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо за вопрос. Это же к вам вопрос, Йоран? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Думаю, суть вопроса тут в том, предстоит ли новый раунд, 

что-то такое произойдет? Это во многом зависит от 

сообщества, а не от нас. 

Мы пытаемся по мере развития ситуации предоставлять 

факты. Так что пока мы в режиме ожидания. 

Мы получили несколько вопросов по этому поводу на этой 

неделе, и нам крайне интересно узнать, как сообщество 

будет с этим работать. 

Спасибо. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Крис, прошу вас. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Спасибо. Я, наверное, неправильно понял вопрос, 

Трэйси. Я знаю, вы нас слушаете. Но если я правильно 

понял, то, по-моему, у нас есть группа по стратегии 

Карибского региона. Есть группа по стратегии 

Африканского региона, и группы по стратегии других 

регионов, и мне кажется... я не на 100% уверен, но мне 

кажется, у нас есть группа по стратегии Карибского 

региона. И если я прав, то именно там следует вести 

такое обсуждение. Я вижу, что Родриго кивает из зала. 

 Спасибо. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Большое спасибо. Прошу вас, участник справа. 

 

КЛЕМЕНТ ДЖЕНТИ (CLEMENT GENTY):  Добрый день. Я задам вопрос на 

французском языке. 

Приветствую всех. Меня зовут Клемент Дженти. Я аспирант 

и член Next Gen. Я хочу рассказать вам о своей матери. 

Сегодня доменные имена кормят людей, компании и даже 

целые страны. Сегодня мы прекрасно понимаем, что 

люди, молодежь, в основном, ищут медицинскую 
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информацию, допустим, в Google, и они набирают в нем 

различные запросы и различные вещи, связанные с 

(неразборчиво). Так что у меня иногда не находится 

ответа, когда моя мать спрашивает меня, как понять в 

интернете, где новый TLD, где новый gTLD, где ccTLD, что 

такое торговая площадка. 

И когда я пытаюсь ей это объяснить, я думаю, насколько 

плохая у нас связь с конечными пользователями. Почему 

у нас нет такой программы для конечных пользователей 

из деревни, которая помогла бы им понять, что такое 

доменные имена? 

Спасибо. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо. 

 Кто желает ответить? 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК:  По-моему, это про ALAC. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Это весь смысл, это касается связи с ALAC? 

 

АША ХЕМРАДЖАНИ:  Мартен, Дункан. 



КОПЕНГАГЕН — общественный форум 2 RU 

 

 

Страница 40 из 137 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Пожалуйста. 

 

АША ХЕМРАДЖАНИ:  Нет, Дункан из персонала. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Дункан, вы можете на него ответить? 

 

ДУНКАН БЕРНС (DUNCAN BURNS):  Дункан Бернс, коммуникации ICANN. 

Вообще, мы стремимся многое сделать. чтобы упростить 

понимание и объяснить, чем мы занимаемся. Есть 

различная инфографика, и мы с вами можем 

побеседовать потом, которая нацелена на то, чтобы 

объяснить систему gTLD, что это такое, некоторые 

примеры. Мы изучаем практические примеры, которые 

мы также можем предоставить. И мы стараемся все это 

выкладывать на сайте. Если у вас имеются свои 

соображения, сообщите нам. 

 

КЛЕМЕНТ ДЖЕНТИ:  Ладно. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Хорошо? 
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КЛЕМЕНТ ДЖЕНТИ:  Спасибо. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Руководство понимает. 

 

ЙОРАН МАРБИ:   Мартен. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Йоран, пожалуйста. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  У вас очень хороший вопрос. Я думаю, возвращаясь к 

вопросу, об этом уже говорили ранее, что не каждому 

нужно, даже если я понимаю интерес вашей матери, не 

каждому нужно понимать, как именно мы выполняем свою 

работу, так как большинство интернет-пользователей...нам 

очень дорого обойдется присутствие на конференциях 

ICANN 3,7 миллиардов человек, даже если иногда и 

складывается ощущение, что они все и так приходят. 

Но вы стремитесь (неразборчиво) после передачи мы 

также попытались изменить свои формулировки и то, как 

мы говорим о каких-то вещах, так как все более важно 

рассказывать людям, что мы делаем, более простыми 
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словами, чтобы люди это понимали, чтобы они также 

могли понять, чего мы не делаем. 

И это, это...это процесс, это путь, а не конечная цель. 

Этого нельзя увидеть. Но мы постоянно ищем способы, 

как это сделать. И один момент, которому я 

действительно рад,— это что мы положили конец этому 

винегрету из аббревиатур, которые мы постоянно 

старались объяснить, забираясь в самые дебри. История 

ICANN, то, что мы делаем, на самом деле, просто 

поразительна, вместе с партнерами, и сообществом 

ресурсов нумерации, и сообществом протоколов. 

И я думаю, что мы обязаны это сделать, так как если 

люди не поймут этого, то нам могут выдвигать 

необоснованные претензии. 

Надеюсь, у вас получится объяснить это вашей матери. 

Моей матери 85, и она так и не поняла, чем я занимаюсь 

и почему. 

Спасибо. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Я просто хочу ответить. Говорит Шерин Шалаби. Спасибо 

за вопрос. Мы прекрасно понимаем вашу 

обеспокоенность. Это важно. Вы услышали два или три 

ответа. Может, их недостаточно, так что мы с вами 
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свяжемся в конце заседания, чтобы записать ваш адрес и 

предоставить вам более подробный ответ. 

Спасибо. 

 

КЛЕМЕНТ ДЖЕНТИ:  Спасибо. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Следующий выступающий, прошу вас. Прошу вас, 

участник слева. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Привет всем, меня зовут Луи Чжан, я из CNNIC. 

Мы являемся вторым по величине регистратором в Китае, 

но сейчас я выступаю от имени регистраторов Китая. Я 

первый раз в ICANN, поэтому я пока использую свой 

черновик. Извините. 

Я хотел бы привлечь внимание Правления к одной 

проблеме. Проблеме временного депонирования данных 

доменного имени. Когда я присутствовал на заседании 

RSC, я узнал, что ICANN решила...решила в ближайшем 

будущем назначить одному поставщику услуг временного 

депонирования данных для европейских регистраторов 

субсидию от ICANN в соответствии с Генеральным 

регламентом ЕС о защите данных. Но в Китае расходы на 
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временное депонирование данных внутри страны 

ложатся на наши собственные плечи, что вызовет 

несправедливую борьбу среди европейских и китайских 

регистраторов. 

Мои вопросы такие: что ICANN будет делать, если в 

других странах появятся подобные законы? ICANN будет 

назначать субсидирование поставщиков услуг 

временного депонирования данных и там? Каких 

процедур ICANN будет придерживаться, чтобы выбрать 

порядок назначения поставщиков услуг временного 

депонирования данных? 

 Спасибо. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Большое спасибо за ваш вопрос и за то, что вы 

выступили. Добро пожаловать. Всегда радостно видеть, 

что новички готовы взять слово у микрофона. 

Акрам, вы можете взять его на себя? 

Имеется ввиду, вопрос, а не молодого человека. 

[Смех] 

 

АКРАМ АТАЛЛА (AKRAM ATALLAH):  Ну, мы рассматриваем возможность 

сделать то же самое, что и с Iron Mountain, сделать это в 
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Европе. Сейчас в Европе есть несколько аттестованных 

поставщиков услуг временного депонирования данных, 

но мы хотим рассмотреть возможности, по 

сути...субсидирования этих затрат и в Европе. Нам 

предстоит провести множество исследований, когда мы 

начнем эту программу, и когда мы это сделаем, мы будем 

рассматривать и другие регионы. 

Но нам нужно понять, как сократить срок договора, 

который мы заключили с Iron Mountain в Европе, и потом 

сделать все это в Европе, и тогда уже мы рассмотрим и 

другие регионы. 

  Спасибо. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК:  Ладно. То есть есть ли у нас какой-то приоритет 

в очереди после Европы, следующим этапом, кто им 

будет? Или у нас есть запланированный график? 

 

АКРАМ АТАЛЛА:  Мы еще даже не начали программу в Европе. Мы пока на 

стадии оценки, собственно говоря. Мы сделаем RFP, и, 

после того, как сделан RFP, мы посмотрим, кто победит, 

и когда они фактически станут активны. И когда мы это 

все сделаем, мы возьмем полученные результаты и 

применим их к другим регионам, где есть такая 

потребность. 
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Спасибо. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Большое спасибо. Мне кажется, мы еще не раз от вас 

услышим. 

  Большое спасибо. Прошу вас, участник справа. 

 

ДЖИМСОН ОЛУФУЙЕ (JIMSON OLUFUYE):  Спасибо. Меня зовут Джимсон 

Олуфуйе. Я руководитель Contemporary Consulting, ИТ-

фирмы в Абудже, Нигерия. Мы входим в состав AflICTA, 

Африканского альянса ICT, и в состав Группы интересов 

коммерческих пользователей ICANN.  

У меня три кратких замечания. Два касаются BC, а 

один — AfICTA. На самом деле, я озвучивал эти 

замечания, когда мы встречались с Правлением, и мне 

тогда показалось, что и широкой общественности об этом 

стоит узнать.  

За последние три года количество членов BC из Африки 

и Азии выросло с 2% до 10%. И мы благодарны 

организации ICANN за поддержку информирования, 

финансирование, которое дополнило финансирование 

BC и программу развития лидеров в развивающихся 

странах, а также поддержку в рамках программы ООН.  
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Я просто хочу сказать, что эта практика не должна 

прекращаться. Нам нужно ее улучшить. Но мы бы могли 

сэкономить средства, допустим, при покупке билетов, 

например, механизм Travelocity. Так что можно 

рассмотреть такой вариант и сэкономить, чтобы 

обеспечить поддержку всех наших важных проектов. 

Теперь по поводу AfICTA. Ну, мы сделали публичный 

ответ в рамках заседания CCWG, Сквозной рабочей 

группы сообщества, в прошлом году по поводу IG, о том, 

что ICANN необходимо обратиться в ООН, если 

возникает необходимость в расшифровках и службах 

дистанционного доступа. И я рад сообщить, что ICANN на 

это отреагировала, и рабочая группа ООН действительно 

благодарна за выполненную работу. И я хочу сказать, что 

мы надеемся, что это не разовая акция, и мы продолжим 

работать под эгидой слаженного сотрудничества. 

Спасибо. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Большое вам спасибо за ваш комментарий. Разумеется, 

мы прикладываем все усилия в разумных пределах. 

Кто-то еще хотел бы это прокомментировать? Большое 

спасибо. 

Следующий вопрос, пожалуйста. 
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БАКИАУ ТАКЕНТЕБВЕБВЕ (BAKIAU TAKENTEBWEBWE):  Спасибо. Меня зовут 

Бакиау, я из Кирибати. Я новичок, и для меня это огромная 

честь – иметь возможность присутствовать на конференции 

ICANN в рамках программы Fellowship ICANN. 

Я родом из маленького развивающегося островного 

государства, и мне очень интересно участвовать, и я 

продолжаю участвовать в деятельности ICANN 

дистанционно и, если возможно, лично. 

Я хочу вам рассказать, от лица моих коллег из небольших 

островных государств и коллег из регионов с 

недостаточным уровнем обеспеченности услугами, в 

частности, Тихоокеанского, о двух проблемах, связанных 

с участием в работе ICANN, с которыми мы столкнулись. 

Первая проблема, скажем так, наша часть земного 

шара — это, по большей части, океан и страны, состоящие 

из множества островов (неразборчиво). И возможности 

передвижения зависит от доступности морского или 

воздушного транспорта, а это дорого, и в некоторых 

районах транспорт ходит один или два раза в неделю. Так 

что для некоторых моих коллег присутствие на 

международных конференциях равно отсутствию дома на 

протяжение более двух недель, считая с начала поездки. 
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Номер два, скажем, наши возможности подключения к 

сети интернет, если говорить о доступности, скорости, 

стоимости,— это препятствие, которое не позволяет нам 

участвовать дистанционно. 

[Звук таймера. ] 

У нас есть и множество других проблем, но я думаю, 

сейчас в первую очередь нужно упомянуть об этих двух, 

чтобы вы могли предусмотреть в своих планах способы, 

чтобы мы могли и дальше продолжать участвовать и быть 

вовлеченными в деятельность...в работу ICANN. 

Спасибо. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Большое спасибо. И мы искренне рады, что вы здесь. Я 

рад, что вам удалось приехать. И да, мы стараемся 

максимально способствовать этому, по мере 

возможностей. 

Есть дополнения? Лаусевиес. 

 

ЛАУСЕВИЕС ВАН ДЕР ЛААН (LOUSEWIES VAN DER LAAN): Да. Я бы хотела 

сделать общий комментарий по поводу обеспечения 

большего разнообразия сообщества ICANN. И я думаю, 

это также касается комментарием Джимсона и Грейс, 

озвученных ранее. Так что, в рамках Рабочего потока 2, 
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есть рабочая группа, занимающаяся разнообразием, 

которой руководят такие компетентные специалисты, как 

Фиона и Рафик. И мы рассматриваем всевозможнейшие 

аспекты разнообразия. Есть разнообразие 

лингвистическое, географическое, половое, разнообразие 

биографий. И сообщество ICANN открыто заявило о своем 

стремлении быть максимально разнообразным. И я 

призываю всех участвовать в этой рабочей группе, так как 

нам нужно мнение максимально разнообразной группы 

людей насчет проблем, возникающих при участии, чтобы 

мы могли разрешить эти проблемы. 

И поэтому я считаю, что люди вроде вас, люди из...те, кто 

приехал из труднодоступных регионов, кто приехал 

из...перед кем встают языковые трудности, если мы 

можем услышать ваше мнение, как нам следует повысить 

разнообразие, то это будет неоценимым вкладом. 

Поэтому мы искренне его приветствуем. И, конечно же, 

необходимо подключение к сети интернет, так как 

большая часть работы происходит по электронной почте. 

Именно там происходит большая часть продуктивной 

работы в ICANN. К счастью, для этого не нужно 

высокоскоростное подключение. Если мы услышим 

голоса многих, многих людей, то это будет великолепно. 

И конкретные предложения, которые прозвучат при этом, 

позволят сообществу стать более разнообразным и 

оставаться таким, ведь, разумеется, мы уже обеспечили 
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высокое разнообразие. Большое вам спасибо за ваш 

вклад. 

 

БАКИАУ ТАКЕНТЕБВЕБВЕ:  Спасибо. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Большое спасибо. 

[аплодисменты] 

  У нас есть вопрос от Брэда. 

 

ДИСТАНЦИОННЫЙ УЧАСТНИК:  У нас есть вопрос от Фолькера Граймана. 

Многие члены сообществ, я в том числе, долгое время 

просим ICANN начать работу с официальными лицами, 

занимающимися защитой данных. Поэтому я аплодирую 

комиссии, заседание которой прошло на этой неделе с 

участием официальных лиц, занимающихся защитой 

данных, и экспертами в этой области. Были выявлены 

некоторые недостатки текущих политик ICANN, а также 

обсуждались действующие и готовящиеся вступить в 

силу нормы и законы по защите данных. 

Соответственно, вот мои три вопроса: первое, ICANN 

планирует продолжать и поддерживать такое 

взаимодействие?  
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Второе: будет ли ICANN рассматривать возможность 

создания отдела, занимающегося защитой 

конфиденциальной информации и пересмотром 

существующих политик ICANN?  

И, наконец, третье: что на данный момент ICANN 

запланировала с учетом готовящегося вступить в силу 

Европейского генерального регламента о защите 

персональных данных? 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Большое спасибо за этот актуальный вопрос. 

Я передам его Бекки. 

 

БЕККИ БЕРР:  Ну, я считаю, что мы все очень рады, и было просто 

замечательно, что контролер по защите данных в 

Европе, Агентство по защите данных Голландии и 

специальный докладчик ООН нас посетили. Все они 

выразили готовность и заинтересованность в 

сотрудничестве с сообществом по этому важному 

вопросу. И я думаю, мы его планируем. Я...я спрошу 

Йорана, есть ли у него дополнительные предложения по 

поводу...любые дополнительные комментарии по поводу 

внутренней подготовки, но я...я так понимаю, что ICANN, 

фактически, делает то же самое, что и все мы, то есть 

сверяется с контрольным списком соответствия, чтобы 
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удостовериться, что они готовы...организация будет 

готова и будет соответствовать требованиям к 25-28 мая 

2018 года. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Да. 

Большое спасибо. Прежде чем мы уйдем на 15-минутный 

перерыв, я бы хотел передать микрофон Стиву. 

Джефф, вы будете первым в следующем блоке открытого 

форума. Не забудьте, кто был первым. 

  Стив, вам слово. 

 

СТИВ КРОКЕР:   Спасибо, Мартен.  

Итак, друзья. Через несколько минут начнется перерыв. 

Но перед этим давайте выразим признательность нашей 

коллеге, покидающей семью ICANN после 14 лет работы. 

У нас подготовлен слайд. Да. 

Глен де Сен Жери (Glen de Saint Géry) — какой ужас 

[Смех] 

...секретариат Организации поддержки доменов общего 

пользования, уходит на пенсию. Сказать, что ее будет не 

хватать,— ничего не сказать. Она с гордостью сказала 
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мне, что за 14 лет работы в ICANN она пережила 

шестерых генеральных директоров, семерых 

председателей GNSO и троих мужей. 

[Смех] 

[ аплодисменты] 

Вопрос поинтереснее: а сколько из них пережили ее. 

[Смех] 

Она такой человек, стать которым мы все стремимся. Она 

высококвалифицированный профессионал, но при этом 

отличается таким спокойствием, элегантностью и 

пониманием. Почти полтора десятка лет Глен вдохновляла 

нас своим поистине позитивным отношением.  

Давайте посмотрим небольшое видео, которое мы 

подготовили в ее честь. 

[Музыка] 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Непревзойденная Глен, сегодня Совет GNSO 

принял единогласное решение переименовать GNSO в 

Организацию поддержки доменов общего пользования 

имени Глен.  
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НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Спасибо Вам за все, Глен. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Нам будет Вас не хватать. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: И мы Вас так любим! 

  

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Но у меня к Вам всего один вопрос. Когда Вы 

покинете ICANN, к какому сообществу Вы 

присоединитесь? Точно знаю, за Вас будут бороться. Так 

что добро пожаловать! 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Йоран Марби постоянно жалуется, что у нас 

недостаточно аббревиатур. Поэтому мы решили 

добавить еще две. Вся наша история делится на две 

части: В эру Глен, э.Г., и после Глен, п.Г. Нам будет Вас 

не хватать. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Из всей работы, в которой я участвовал в ICANN 

за последние 20 лет, больше всего я горжусь тем, что 

проводил собеседование с Глен Де Сен Жери на 
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должность в секретариате DNSO. Она снова и снова 

подтверждала, как я был прав, порекомендовав именно ее. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Как может ICANN работать без Глен? Ответ 

неизвестен. Я не могу ничего гарантировать. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: И я не могу представить ICANN, не говоря уже о 

GNSO, без Глен. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Поздравляем с отхождением от дел!  

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Это стоит отпраздновать!  

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Наслаждайтесь заслуженным отдыхом! Он 

действительно заслуженный! 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Я думаю, что самым важным ее качеством была 

ее широкая душа! 
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НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Большинство называли ее просто Глен. Она 

многие годы работала в ICANN. И все, кто с ней работал, 

ценят ее энтузиазм, чувство юмора и оптимизм. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Я бы хотел поблагодарить Глен за годы 

неусыпной поддержки ICANN и работу, которую она 

проделала на благо сообщества GNSO. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Здравствуйте! Надеюсь, что вы отлично 

проведете время на пенсии. Не забывайте, если у Вас 

появятся любые вопросы про интернет, сразу 

обращайтесь ко мне. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Глен, нам будет Вас не хватать! 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Глен, Вы одна из самых элегантных женщин, 

которых я знаю. Сказать, что Вас будет не хватать,— 

ничего не сказать. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Спасибо, Глен! 
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НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Вы навсегда в моем сердце, и я искренне Вас 

люблю. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Приветствую, Глен. Спасибо за пример 

профессионализма и элегантности, который Вы подаете. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Ведь Вы по-настоящему великолепны, так что будьте 

счастливы, наслаждайтесь жизнью.  

Je t'aime. (говорит по-французски). 

Je t'aime. Je t'aime. Je t'aime. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Я люблю Вас, люблю Вас, люблю Вас, люблю 

Вас. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Вы незаменимы, невероятно добры и всегда 

готовы помочь любому из нас. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Большое спасибо Вам за поддержку и участие. 
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НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Ваша поддержка значила для меня очень 

многое, пока я двигался к посту Председателя Совета. Я 

знаю, она значила многое и для остальных. Глен, нам 

будет Вас ужасно не хватать. И мы все Вас так любим! 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Мы бы хотели поблагодарить Вас за всю 

работу, проделанную вами лично под эгидой GNSO, и за 

ощутимый вклад в успех GNSO за годы его работы в 

целом. И, наконец, я благодарю Вас за то, что благодаря 

вам в семью ICANN пришла Жизелла. Она великолепна и 

очень на Вас похожа, разумеется. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Спасибо тебе за наставничество. Я понятия не 

имею, что делала бы без тебя. И я желаю тебе всего 

самого лучшего, и у меня наконец есть няня для Эвелин. 

Так что я желаю тебе всего наилучшего, и я знаю, что ты 

с нетерпением ждешь всех этих игр в гольф и заботы о 

малышах. И мне почему-то кажется, тебе сложно будет 

уйти из ICANN. Но я по-прежнему буду тебя видеть и 

общаться с тобой каждый день. Так что, всего самого 

наилучшего! Я тебя люблю! 

[Музыка] 
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СТИВ КРОКЕР:  Не могли бы Вы выйти к нам? Глен, не могли бы Вы выйти 

на сцену? 

  [аплодисменты] 

[Бурная овация] 

Это была сокращенная версия. 

[Смех] 

Если бы мы показали все целиком, то мы бы остались тут 

еще на час. Вот. 

 

ГЛЕН ДЕ СЕН ЖЕРИ:  Спасибо, Стив. 

 

СТИВ КРОКЕР:   Спасибо. 

 

ГЛЕН ДЕ СЕН ЖЕРИ:  Большое спасибо. 

 

СТИВ КРОКЕР:   Вы хотите что-нибудь сказать? 

 

ГЛЕН ДЕ СЕН ЖЕРИ:  Я бы хотела сказать, понимаете, вот как научная 

фантастика превратилась в реальность. Когда я начала 
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работу в ICANN, я вовсе не могла и помыслить, что весь мир 

будет связан через интернет, и интернет станет 

неотъемлемой частью нашей жизни. И я себя ассоциирую с 

матерью, про которую нам рассказал участник из Франции.  

Кстати, никто на самом деле не понимает, чем я 

занимаюсь, за пределами семьи ICANN. Поэтому вы для 

меня очень близкие люди. Благодарю вас за все это 

время. Благодарю за все, что я узнала, что увидела, за 

все приятные и радостные моменты. Вообще, говорят, 

что ICANN — это пожизненный приговор. 

[Смех] 

Но я никогда не ощущала, будто в ICANN я как в тюрьме. 

И, наверное, очень сложно действительно отказаться от 

всего этого, просто перестать этим заниматься, и 

отказаться от всего того жизненного опыта, который 

получил за все эти годы. Поэтому я буду по-прежнему 

пристально следить за всем, что делает ICANN. И я хочу 

сказать вам всем большое спасибо. 

[ аплодисменты] 

Спасибо, Стив. 

[аплодисменты] 

 

СТИВ КРОКЕР:  Отличная работа. 
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ГЛЕН ДЕ СЕН ЖЕРИ:  Огромное спасибо. 

 

СТИВ КРОКЕР:  Мы сделаем 15-минутный перерыв. Потом прошу всех 

вернуться. Мы начнем следующую часть с вами или без 

вас. 

[Смех] 

 

 

 

 

[Перерыв] 
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БРЭД УАЙТ:  Дамы и господа, мы начинаем вторую часть 

общественного форума номер 2. Прошу 

поприветствовать члена Правления Майка Сильбера. 

 

МАЙК СИЛЬБЕР (MIKE SILBER):  Ладно. Добро пожаловать назад после 

перерыва, и добро пожаловать на вторую часть нашего 

общественного форума. Прежде чем мы продолжим 

отвечать вопросы и комментарии, мы вкратце обсудим 

предстоящую 59 конференцию ICANN. С 26 по 29 июня мы 

будем в Йоханнесбурге, в Южной Африке, некоторые из 

вас знают, что я оттуда родом. Мне будет очень приятно 

видеть там вас. Подробнее вам расскажет Вика Мписане, 

генеральный директор .ZA, или, если вам так больше 

нравится, органа управления доменным именем .ZA. 

 

ВИКА МПИСАНЕ (VIKA MPISANE):  Добрый день. Спасибо, Майк Сильбер, и Брэд, 

и Правление. Так приятно хоть раз оказаться тем, кто 

действительно стоит за Правлением.  

[Смех] 

Я собираюсь быть очень краток. Следующую 

конференцию ICANN мы проведем в Сэндтоне, 

Йоханнесбург, как показывают даты, с 26 июня. Мы с 
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нетерпением ждем вас там. Некоторым из вас 

известно...уверен, многие из этого сообщества бывали в 

Йоханнесбурге, так что это будет не в новинку.  

Это город золота. Его жители...провинция называется 

Гаутенг, что означает «золотое место». Ну я лично не то 

что бы там видел золото, но люди его там ищут.  

Также это место, где проходит высокоскоростная 

железная дорога для поезда «Gautrain», то есть «золотого 

поезда», который выглядит будто золотой. Ну он, 

конечно, не сделан из золота.  

А место, где все будет происходить, называется Сэндтон, 

это самый быстроразвивающийся центр в Йоханнесбурге, 

вы увидите, когда доберетесь в торговый центр, это 

площадь Манделы и вокруг гостиницы. Ну и люди, конечно 

же. Жители Южной Африки, со всеми их приятными 

делами, проблемами и так далее, эти люди ждут вас. Мы с 

нетерпением ждем вас там, друзья. Ваши визиты всегда 

большая честь. Это было большой честью в Дурбане в 

2013 году, и я уверен, что в этот раз это снова окажется 

большой честью. Мы подготовили видео о Йоханнесбурге, 

сейчас мы его покажем, поэтому давайте взглянем. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК:  Добро пожаловать в Йоханнесбург, или Йози, 

как ласково называют столицу провинции Гаутенг Южно-
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Африканской республики. Лидеры мировой 

промышленности, архитекторы предприятий и люди, не 

упускающие возможности, открывающиеся новыми 

хобби, съезжаются в этот бурлящий мегаполис, влекомые 

его яркой городской энергетикой.  

По прибытии вы оказываетесь в аэропорту имени О. Р. 

Тамбо международного класса, рассчитанном на 22 

миллиона человек в год. Аэропорт имени О. Р. Тамбо 

служит для пассажирских и грузовых перевозок и 

находится в центре важного торгово-промышленного 

узла, что обеспечивает быстрый доступ к основным 

магистралям и шоссе города. Если вам необходимо 

быстро, с комфортом и без задержек добраться из 

аэропорта имени Тамбо в город, то Gautrain, знаменитый 

скоростной поезд Йоханнесбурга, быстро доставит вас в 

деловые районы города.  

Среди множества вариантов путешественники всегда 

могут выбрать именно такое жилье, которое будет удобно 

расположено и оснащено всем необходимым. 

Кроме Gautrain по городу можно быстро и легко 

передвигаться на арендованном автомобиле, 

маршрутках, частных такси и городских автобусах.  

Йоханнесбург стал популярным местом проведения 

конференций, торговых выставок, ярмарок и саммитов. 

Четыре основных городских площадки для проведения 
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конференций могут вместить до 5000 делегатов и 

оснащены современным специализированным 

оборудованием и удобствами. Торговые выставки 

Йоханнесбурга максимально удобны для посетителей и 

участников и регулярно входят в международные 

каталоги конференций, привлекая СМИ и сотни 

покупателей из Африки и других частей света. 

Йоханнесбург — это также и крупнейший внутренний порт 

Африки, узел приема и транзита товаров в остальные 

регионы Африки и мира. 

Спорт и отдых — это неотъемлемые компоненты жизни в 

городе, где почти круглый год светит солнце. Несколько 

великолепных стадионов используются как база для 

местных команд по регби, футболу и крикету, и 

впечатляющий стадион Soccer City, по форме 

напоминающий тыкву, был местом проведения многих 

местных и международных турниров. Йоханнесбург — это 

город с особым обаянием, местным колоритом и 

одновременно космополитичный. Вы можете посетить 

один из культурных центров и погрузиться в творческую 

атмосферу, наслаждаясь городским стилем жизни. 

Когда наступают сумерки и включаются уличные фонари, 

вы сможете начать вечер с коктейля в одном из известных 

городских ночных клубов и насладиться развлекательной 

программой в стиле Йози.  
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Мы искренне рады посетителям, и потому самолеты 55 

авиалиний курсируют между Йоханнесбургом и 

остальными частями ЮАР, Африки и мира. Приезжайте! 

 

ВИКА МПИСАНЕ:  Дамы и господа, конец фильма. Мы с нетерпением ждем 

вас в Йоханнесбурге в июне! Спасибо. 

[аплодисменты] 

 

МАЙК СИЛЬБЕР: Спасибо, Вика. Я бы хотел сообщить вам, что, как 

выясняется, хозяева мероприятия решили, что первые 50 

зарегистрировавшихся на конференцию в Йоханнесбурге 

получат антилопу гну, ну знаете, гну. Все остальные 

получат двоих. 

  [Смех] 

Что ж...вас пригласили на следующую конференцию, 

теперь я прошу Риналию принять на себя управление 

заседанием. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ (RINALIA ABDUL RAHIM):  Спасибо, Майк. Выступает 

Риналия Абдул Рахим. Приветствую всех. Добро 

пожаловать на общественный форум. В этом блоке мы 

рассмотрим темы, интересующие сообщество, и мне 
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поступила просьба предоставить г-ну Ньюману первое 

слово, и мне за это пообещали шоколадку. Так что, прошу 

вас. 

 

ДЖЕФФ НЬЮМАН (JEFF NEUMAN):  Спасибо. Меня зовут Джефф Ньюман, и я 

здесь от лица рабочей группы, рабочей группы по 

процессу разработки политики последующих процедур. 

Название длинное, но, по сути, там обсуждают вопросы, 

связанные с реализацией следующего окна приема 

заявок на новые gTLD. 

Согласно остальным звучавшим ранее комментариям, 

наша работа действительно продолжается и между 

конференциями ICANN, и в свете этого я бы хотел 

поговорить о программе на 25 апреля по обработке 

географических наименований в верхнем уровне для 

подготовки к очным заседаниям по той же теме на 59 

конференции ICANN. 

Вскоре прозвучит объявление с этой информацией, но я 

хотел бы заранее назвать следующие даты. Мы просим, 

чтобы к 7 апреля, будем надеяться, нам предоставили 

выражения намерения о внесении предложений и 

участии в вебинаре 25 апреля. К 18 апреля мы ожидаем 

внесения предложений в письменной форме, чтобы у 

участников вебинара осталось достаточно времени, ну 

или хотя бы неделя, на рассмотрение материалов. И 



КОПЕНГАГЕН — общественный форум 2 RU 

 

 

Страница 69 из 137 

 

потом 25 апреля мы, скорее всего, проведем по факту два 

вебинара, так как, всем понятно, что нет единого времени, 

когда на вебинаре могли бы присутствовать сразу все.  

Поэтому я искренне приглашаю всех, все сообщество, 

подавать предложения и участвовать в вебинаре. Я 

присутствовал на некоторых заседаниях, где были 

группы, которые не были уверены, приглашали ли их. 

Поэтому говорю конкретно: приглашаем к участию всех, 

включая правление и все сообщество, будь то 

Организация поддержки доменов общего пользования, 

Правительственный консультативный комитет, 

Организация поддержки национальных доменов—я 

стараюсь не использовать аббревиатуры—и все 

остальные, комитет At-Large. Спасибо. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Спасибо за приглашение. Бекки, вы хотите 

прокомментировать? 

 

БЕККИ БЕРР:  Да, я бы хотела, на самом деле, сказать, что 

замечательно, что нас заранее предупредили, 

планирование просто отличное. Так мы можем сообщить 

людям обо всем, и не думаю, что у нас когда-либо что-то 

настолько...настолько сознательно заранее озвучивали 
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на заседании вроде этого. Это, на самом деле, отличный 

подход, и нам следует чаще его использовать. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Спасибо. Пожалуйста, девушка справа, справа от 

меня, прошу. 

 

ФИОРЕЛЛА БЕЛСИУ (FIORELLA BELCIU):  Спасибо. Фиорелла Белсиу, 

стипендиат в первый раз, я выступаю от своего имени. Я 

родом из Румынии, но живу в Бельгии. Скорее всего вопрос, 

который я задам, уже раньше как-то рассматривался, но я 

воспользуюсь тем, что я новичок, и все-таки его задам.  

На одном заседании для стипендиатов, где я 

участвовала, одна из проблем, о которой упомянули, 

касалась скрытых IP-адресов, и это навело меня на 

мысли о даркнете, или темном интернете, называйте, как 

хотите. И потом я начала искать, чтобы понять, есть ли 

какие-то конкретные рекомендации или заявления от 

лица ICANN по этому вопросу, но ничего конкретного я не 

нашла. И я подумала, что могу спросить про это здесь и 

узнать у вас, есть ли рекомендации по политике, 

касающиеся конкретно даркнета. Спасибо. 
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РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Спасибо за вопрос. Кто-нибудь хочет ответить? Стив. 

Пожалуйста. 

 

СТИВ КРОКЕР:  Спасибо. Благодарим вас и за участие, и за готовность 

преодолеть волнение и включиться в работу. 

На этом форуме часто думают, что все различные темы, 

связанные с сетью, обсуждаются здесь, и мы, 

действительно, сильно озабочены безопасностью, но мы 

не являемся главным или единственным местом, где 

занимаются вопросами интернет-безопасности. Есть и 

другие форумы, где обсуждают вопросы даркнета и того, 

что там происходит, как с этим бороться и так далее, и 

тому подобное. Очень малая часть от него напрямую 

влияет на систему идентификаторов сама по себе. То 

есть там как-то используются неиспользуемые адреса и 

так далее. Но все это, в первую очередь, обсуждают на 

других форумах. Вот почему вы увидели, что здесь этому 

не уделяется пристального внимания. Не потому что эта 

тема не важна. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Большое спасибо. 

 

ФИОРЕЛЛА БЕЛСИУ:  Спасибо. 
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РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  И я вижу, что вы снова вернулись к микрофону. 

Пожалуйста, говорите. 

 

ШИВА УПАДХИАЙ (SHIVA UPADHYAY):  Здравствуйте, меня зовут Шива 

Упадхиай, я первый раз на конференции ICANN в 

качестве стипендиата. И, во-первых, я бы хотел выразить 

признательность за поддержку, которую ICANN 

оказывает программам информирования в различных 

регионах. Я хочу предложить ICANN и GAC 

следующее...основываясь на своих наблюдениях и тому, 

что узнал, выполняя свою работу, тут все просто...я знаю, 

что у ICANN есть ограничение, то есть они не могут...не 

могут...у них нет никакого влияния на правительства и 

в...в государствах, по вопросу разработки 

образовательных программ. И я предлагаю ICANN и GAC 

совместно обсудить и разработать некий курс для...для 

школьников, хотя бы одну главу, так как ICANN — это 

обширная организация...ICANN с IGF очень велики. Так 

что я считаю, одна глава не сможет выполнить все 

задачи, но у учащихся хотя бы появится представление о 

том, что такое ICANN, IGF, различные RIR, чем именно 

они занимаются, и в будущем они смогут использовать 

эти платформы и...для развития собственной карьеры и 

чтобы понимать, что происходит в мире. 
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РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Спасибо за предложение. Кто-нибудь желает 

прокомментировать? Нет. Большое спасибо. 

Следующий в очереди, прошу. 

 

СЕБАСТЬЕН БАШОЛЕ (SEBASTIEN BACHOLLET):  Большое спасибо. Меня 

зовут Себастьен Башоле. Я буду говорить на 

французском языке. 

Члены At-Large, я бы хотел вернуться к первому вопросу, 

который сегодня задавал наш коллега Саураб Даби из 

Индии. Он задал вопрос по поводу жалоб, вопросов, 

которые могут быть у сообщества. 

Не думаю, что мы услышали полный ответ на эти жалобы 

и вопросы. Мы слышали, что наш генеральный директор 

говорил по поводу новой службы рассмотрения жалоб, 

недавно начавшей работу. У нас есть омбудсмен. 

Омбудсмен у нас был на протяжении многих лет, и это 

подходящая инстанция. Когда у нас возникают жалобы и 

вопросы, это та самая инстанция, куда нужно 

обращаться. И я бы хотел сказать это, будучи 

докладчиком по вопросы работы, выполняемой службой 

омбудсмена, работы по вопросам улучшения 

подотчетности ICANN, я думаю, это важный вопрос, куда 
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нужно обращаться, когда возникает жалоба, возникает 

вопрос. 

Сегодня нам нужно знать обо всех решениях, всех 

местах, куда можно обратиться, о типах жалоб, куда 

нужно направлять какие, как это работает, как их 

учитывают.  

  Большое спасибо. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Спасибо, Себастьен. Шерин? 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Себастьен, спасибо вам, что сказали про омбудсмена. 

Это... вы абсолютно правы. Мы предполагаем, что 

сообществу известно обо всех способах высказать 

проблемы и жалобы, но нам нужно быть предельно 

четкими, говоря о роли омбудсмена в ICANN, к которому 

может обратиться абсолютно каждый. Вы совершенно 

правы. Спасибо. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  И раз уж эта тема постоянно поднимается, я хочу 

попросить Джона Джеффри, главного юрисконсульта, 

также это прокомментировать.  

  Пожалуйста, говорите. 
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ДЖОН ДЖЕФФРИ:  Насколько я понял, вопрос состоит в том, как выглядит 

процедура обращения к новому должностному лицу. 

занимающемуся жалобами? Я правильно понял, 

Себастьен? 

 

СЕБАСТЬЕН БАШОЛЕ:  Я хотел добавить, что на сегодняшний день у нас есть два 

типа бюро — только что созданное бюро жалоб, которым вы 

управляете. Не напрямую, но косвенно. И Генеральный 

директор. Но мы не обсуждали отдел омбудсмена. Я хотел 

убедиться, что сообществу о нем известно.  

Но я хочу спросить вас, какова будет...я уверен, многие в 

этом зале хотели бы знать, какова конкретная роль нового 

бюро жалоб, созданием которого вы сейчас занимаетесь 

вместе с недавно назначенным должностным лицом?  

Спасибо, Джон. 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ:  Спасибо. С удовольствием отвечу. Тут очень важное 

различие. 

У омбудсмена традиционная роль. Она установлена 

Уставом. Такой и останется. Эта роль предполагает 

подотчетность Правлению. Это независимый отдел, 
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состоящий не из персонала, который предоставляет 

Правлению отчеты и рекомендации, на основе которых те 

могут действовать. 

Должностное лицо, занимающееся жалобами, должно, по 

плану, содействовать усовершенствованию организации, 

так это видел Йоран, исходя из опыта работы в других 

организациях, оно будет назначено, чтобы принимать 

специфические жалобы о процессах и операциях внутри 

организации ICANN, чтобы обеспечивать поступление 

этих жалоб Йорану, руководящему составу и, возможно, 

Правлению, в некоторых случаях, чтобы содействовать 

изменениям в организации, которые будут делать ее 

лучше и обеспечат более качественную службу на пользу 

сообщества и в целом.  

Так лучше? 

 

СЕБАСТЬЕН БАШОЛЕ:  Да. Большое спасибо, Джон. По-моему, то, что вы 

говорите, очень важно. Это позволит сообществу понять, 

куда обращаться при возникновении жалоб. 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ:  И еще один аспект, о котором вы, по-моему, сказали,— 

как мы направляем туда жалобы. Это еще предстоит 

определить. Криста как раз сейчас...она сидит здесь 

впереди, она как раз принимает на себя эти обязанности, 
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и она будет разрабатывать процессы, создавать веб-

страницу, создавать механизм подачи таких жалоб, 

которые будут публиковаться в открытом доступе и 

рассматриваться, если есть возможность, на веб-

страницах, полностью открыто для сообщества. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Спасибо. И если предоставляемая информация по-

прежнему не ясна, когда она на веб-сайте, просим снова 

обратиться к нам, и мы попросим у организации сделать 

ее исчерпывающей.  

Спасибо, Джон. 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ:   Да. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Прошу вас, девушка слева. 

 

АФФИФА АББАС (AFFIFA ABBAS):  Здравствуйте! Это Аффифа Аббас из Дакки, 

Бангладеш, стипендиат в первый раз и новичок, и я впервые 

в жизни присутствую на конференции ICANN. В данный 

момент я работаю специалистом по вопросам безопасности 

у одного из операторов связи в Дакке, в Бангладеш. И мои 

вопросы очень простые. Я не собираюсь спрашивать что-то 
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сложное. Просто позвольте поинтересоваться, как новичок, 

я бы хотела задать три вопроса. 

Итак, будучи новичком, я наблюдала за множеством 

заседаний на этой неделе, и меня, как специалиста по 

безопасности, заинтересовали RSSAC и SSAC, так что 

первый вопрос такой: почему заседания SSAC закрытые? 

Второй вопрос: в моем местном сообществе есть 

талантливые люди, занимающиеся безопасностью, 

которые могут внести отличный вклад в работу 

сообщества SSAC, и я хотела узнать, могут ли они как-то 

вступить в работу для сотрудничества с SSAC? 

И мой третий вопрос: в Бангладеш люди почти ничего не 

знают про ICANN, и меня очень расстраивает, что я почти 

не вижу, чтобы кто-то из правительства Бангладеш 

самостоятельно пришел и участвовал бы в GAC, так что 

есть ли у ICANN планы по информированию в Дакке, 

Бангладеш, чтобы люди могли прийти и участвовать, так 

как я знаю, что там есть талантливые люди, которые 

смогут оправдать ожидания ICANN.  

  Спасибо. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Спасибо за вопросы, г-жа Аббас.  
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На первые два вопроса я прошу ответить нашего 

представителя в SSAC, Рэма Мохана. Пожалуйста. 

 

РЭМ МОХАН (RAM MOHAN):  Большое спасибо, я очень рад, что вы к нам приехали 

из Бангладеш, и что вас так интересует и привлекает тема 

безопасности. Это, на самом деле, действительно 

замечательно. Я бы хотел, скажем так, подчеркнуть это. 

Это действительно замечательно.  

Два вопроса.  

Первый — почему заседания SSAC закрытые. 

На самом деле, Консультативный комитет по 

безопасности и стабильности ведет работу по нескольким 

направлениям. SSAC проводит открытые заседания. 

Вообще, по моему, оно прошло вчера, это было открытое 

заседание, где сообществу предлагалось озвучивать 

свои комментарии и так далее. 

Сам по себе SSAC, с самого начала, был узкой группой 

международных экспертов по вопросам безопасности, и 

когда вы работаете с вопросами безопасности, есть такая 

тонкость, что люди, которые вам сообщают о проблемах 

безопасности, иногда обеспокоены тем, что может 

случиться с информацией, которую они предоставляют, 

так как они могут, например, говорить об уязвимости, или 

какая-то конкретная проблема охватывает информацию, 
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разглашение которой, или результатов ее анализа, если 

не проявлять достаточную осмотрительность, причинит 

больше вреда, чем сама по себе проблема. 

Так что, по большей части, это и есть причина, по которой 

SSAC, проводя обсуждения, они...стремятся делать это 

конфиденциально. 

При этом все отчеты, вся текущая работа, которой 

занимается SSAC, — все это они публикуют. В SSAC 

говорят:«Вот области, на которых мы сосредоточили 

работу. Вот над чем мы работаем» — и просят 

сообщество предлагать новые области, на которых они 

смогут сосредоточиться. 

То есть рабочий план открыт для общественности. 

Непосредственно обсуждения носят конфиденциальный 

характер по определению. 

Второй вопрос об участии, действительно замечательно, 

что вы хотите это продвигать. Если вы пройдете на 

страницу ssac.icann.org, вы увидите, что есть...там 

есть...способ обратиться в комитет, и все, что для этого 

нужно сделать, — это отправить сообщение руководителю 

службы поддержки, Джули Хедлунд (Julie Hedlund), и она 

сообщит вам, как нужно подавать заявку. 

Это открытый процесс подачи заявок на вступление в 

SSAC, и есть группа, которая занимается оценкой 
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кандидатов. Это...было бы действительно замечательно, 

если бы присоединилось больше людей, и я всегда готов с 

вами побеседовать об этом подробнее, если необходимо. 

Огромное спасибо. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Есть и другие ответы на ваши вопросы. Я также прошу 

нашего представителя в RSSAC прокомментировать это. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Здравствуйте! Спасибо за вопрос. Я хотел уточнить: 

RSSAC несколько отличается от SSAC в этом смысле, и 

вся фактическая техническая работа RSSAC происходит 

в Группе подготовки RSSAC с, по сути, открытым 

членством. Все открыто, доступно. Если вы захотите 

участвовать в работе, то можете подать заявку на 

вступление в Группу подготовки RSSAC. 

Исключительно...заседания RSSAC, которые открыты 

только для членов RSSAC, но не для общественности, 

касаются исключительно административной работы, так 

что мы не занимаемся работой, связанной с 

публикациями RSSAC или документами, и они остаются 

конфиденциальными в основном по причинам 

эффективности, но мы никогда не решаем технические 

вопросы в рамках таких обсуждений. 
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РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Спасибо. Выступал мой коллега Каве Ранджбар, так 

как в списке указан Шерин Шалаби, для протокола.  

Для ответа на вопрос об информировании я хочу сначала 

дать слово моему коллеге, Акинори из Японии. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА (AKINORI MAEMURA):  Спасибо. Большое спасибо. Акинори 

Маемура, для протокола. 

Большое спасибо за комментарии, я действительно рад 

помочь вам разобраться, и также хочу поблагодарить вас 

за смелость, за то, что вы подошли к микрофону. 

Ну и безопасность...понимаете, проектирование сетей и 

безопасность, этим занимается не только ICANN, у нас 

множество коллег, других организаций, которые 

коллективно, скажем так, управляют интернетом. 

Например, мне известно, что в Бангладеш находится 

действительно активная ячейка, группа сетевых 

операторов, узел BD, и они работают с таким 

энтузиазмом и, наверное, могут вам помочь, поэтому 

попробуйте с ним...с ними связаться, чтобы...тогда у вас 

появится прекрасный источник информации. 

И другой момент — APNIC, одна из 

интернет...региональных интернет-регистратур, ведет 

очень масштабную...прекрасную работу по вопросам 
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безопасности и некоторых других вопросов работы сети, 

и это еще один источник, на который вы можете 

полагаться. Большое спасибо. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Ладно. Спасибо, Акинори.  

И, наконец, ответ от организации ICANN.  

Салли? 

 

САЛЛИ КОСТЕРТОН (SALLY COSTERTON):  Спасибо, Риналия. Салли Костертон, 

руководитель отдела заинтересованных сторон. Спасибо 

за вопрос. Он очень хороший. Рада сообщить вам, что по 

счастливому стечению обстоятельств...я бы рада сказать, 

что так и планировалось, но это стечение 

обстоятельств...глава нашей группы по взаимодействию 

в Индии — гражданин Бангладеш, и его родной язык — 

бангладешский, так что он особенно рад помочь вам и 

вашим соотечественникам в Бангладеш.  

И в нашем техническом сообществе, как говорит Акинори, 

предусмотрена подходящая роль для Самирана. 

Самиран здесь. Речь идет именно о нем. Я знаю, он уже 

активно участвует, но он искренне готов работать с вами 

остальными, чтобы гарантировать, что мы...мы помогаем 

вам соединить все точки, объединив вместе вашего 
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представителя в GAC, других ваших партнеров в ИТ-

экосистеме, чтобы расширить и упрочить вклад 

Бангладеш в работу ICANN. 

Так что, если это...продолжайте нам об этом говорить. 

Важно. чтобы мы это делали. Спасибо. 

 

АФФИФА АББАС:  Спасибо. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Спасибо, Салли, и спасибо вам за этот вопрос.  

Пожалуйста, говорите. 

 

СТИВ ДЕЛЬБЬЯНКО (STEVE DelBIANCO):  Спасибо. Стив Дельбьянко из 

Netchoice. Я хотел вам всем напомнить, что ровно три года 

назад правительство США объявило о своем намерении 

передать соглашение с IANA глобальному сообществу 

многих заинтересованных сторон, и для меня и многих 

присутствующих в зале и сидящих за столом, эти три года 

прошли под эгидой этой передачи. Многие из нас 

рассказывали в Конгрессе США и потом обосновывали 

причины передачи критикам из Вашингтона. Некоторые 

критики и противники утрировали роль ICANN по вопросам 
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свободы слова, и многие намеренно пытались изобразить 

ICANN и людей в этом зале как еще одну ООН. 

Только представьте себе. 

И в прошлом сентябре мы завершили передачу, едва 

успев до того, как эти выборы закончились таким 

сюрпризом, который нас всех застиг в Хайдарабаде, как 

вы помните.  

И я думаю, что нужно отметить и признать, сколько всего 

было на кону — больше, чем мы даже могли 

предполагать, — и, соответственно, как многого мы в 

итоге добились. 

И позвольте сказать кое-что от себя лично, я глубоко и 

навеки признателен семье ICANN за обеспокоенность обо 

мне в прошлом году, когда я потерял близкого человека. 

До этого я даже не мог полностью оценить, насколько это 

искреннее сообщество может быть отзывчивым, и я 

благодарю вас от всего своего разбитого сердца. 

Спасибо. 

[ аплодисменты] 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Спасибо, Стив.  

У нас есть один вопрос через интернет, Брэд? 
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БРЭД УАЙТ: Да, Риналия. Спасибо. Прежде чем я зачитаю вопрос, 

хочу сделать одно краткое объявление для тех, кто 

подавал запросы онлайн. Нам их поступает очень много. 

Понятно, что мы не сможем обработать их все в рамках 

этого заседания. Мы их рассмотрим. Они не пропадут в 

безвестности. Возможно, именно на этом заседании их не 

рассмотрят.  

И кроме того, люди в зале, подающие вопросы онлайн или 

вопросы на engagement@icann.org, мы их не принимаем. 

Это нечестно по отношению к людям в очереди. Мы на 

них ответим, но не на этом заседании.  

Теперь к вопросу. Это длинный комментарий и потом 

пара вопросов.  

Пишет Мануэль Асез (Manuel Haces) из .MX.  

«От лица Мексики, организации, управляющей ccTLD 

.MX. я бы хотел сделать твердое и уважительное 

заявление, что нас не удовлетворяет Резолюция 

Правления 2016.11.08.15, разрешающая открытие кода 

страны из двух символов в качестве доменного имени 

второго уровня в рамках программы новых gTLD.  

«Мы несколько раз выражали обеспокоенность в рамках 

периодов общественного обсуждения и считаем, что ее 
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не приняли во внимание. Я бы хотел указать на 

некоторые моменты.  

«Первое: резолюция повышает сложность регистрации, 

так как национальная идентификация должна 

происходить в рамках ccTLD, а не под новым gTLD, что 

приведет к созданию регистратур в регистратуре. 

Надлежащая идентификация национального 

пространства для DNS соответствует пространству 

ccTLD. По этой причине мы твердо выступаем против 

открытия национальных пространств под новыми gTLD.  

Второе: меры предотвращения смешения не включают в 

себя какие бы то ни было средства сдерживания, которые 

могли бы целенаправленно препятствовать смешению. 

Они не являются мерами по предотвращению смешения. 

Это исключительно предложения ранней регистрации с 

приоритетностью, адресованные ccTLD или 

правительству, предполагающие, что обе стороны будут 

защищать двухсимвольное обозначение потенциально на 

каждом новом gTLD. 

С финансовой точки зрения это нежизнеспособно. Если 

национальная политика предполагает использование 

ccTLD для национальной идентификации, то 

несправедливо, как по отношению к CCTLD ccTLD, так и 

по отношению к правительству, возлагать на них заботы 
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по защите национального пространства или второго 

уровня под новыми gTLD.  

«Третье: В своих комментариях мы сказали об острой 

необходимости обеспечить коммуникацию оператора 

регистратуры новых gTLD с обеими сторонами, 

правительством и ccTLD... 

[Звук таймера]  

...и что будет необходимо фактическое письменное 

разрешение от обеих сторон». Я пропущу кусок, так 

как...так как уже прозвенел звонок, я пропущу остальные 

пункты и сразу перейду к вопросам.  

«Мои вопросы: Каково будущее этой резолюции? Есть ли 

возможности отмены этого решения? Если нет, то как 

Правление планирует обеспечить надлежащее 

рассмотрение наших опасений, а также предотвратить 

дальнейшее открытие ccTLD под новым gTLD, если наши 

опасения не будут разрешены добросовестным образом?» 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Спасибо за вопрос. 

Есть какие-либо ответы? Стив? 
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СТИВ КРОКЕР:  Спасибо за вопрос. Очевидно, эта тема вызывает споры. 

Мы получили множество комментариев на этот счет. 

Большая работа проведена с GAC. Вопрос по-прежнему 

в обсуждении, и его еще долго предстоит обсуждать. Не 

могу сказать, каков будет итог, или кто в итоге окажется 

доволен или недоволен решением. Но мы признаем, что 

это острая и спорная тема. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  И, конечно, мы ответим на коммюнике GAC.  

Томас Шнайдер желает ответить. Прошу вас. 

 

ТОМАС ШНАЙДЕР (THOMAS SCHNEIDER):  Спасибо, Риналия. Просто хочу 

сказать, что, как было сказано, мы снова провели очень 

напряженные обсуждения этого вопроса в GAC. И 

очевидно, что этот вопрос крайне беспокоит 

множество...большое число стран. И, как мы указали в 

коммюнике, мы все же надеемся, что обеспокоенные 

правительства объединят усилия с регистратурами и 

попытаются найти решение, устраивающее всех. 

Спасибо. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Спасибо, Томас. 
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Прошу вас, участник справа от меня. Это вы, Фил. Нет, 

это вы, Фил. 

 

ФИЛИП КОРВИН (PHILIP CORWIN):  Ладно. Спасибо. Филип Корвин. В этой 

организации я выполняю много разных ролей. Сейчас я 

говорю лично от себя.  

Я вижу, что тема, которую я хочу затронуть, 

была...очевидным аргументом или поводом для 

беспокойства на двух разных заседаниях GNSO, которые 

я посетил сегодня с утра. Четко установленные 

взаимоотношения между Правлением и GAC и ICANN 

после передачи функций — вот какой ключевой момент 

определял, будет ли бизнес-сектор поддерживать 

передачу. Я, правда, не присутствовал на обсуждениях 

Правления и GAC в другие дни, потому что находился в 

другом зале. Но я читал сообщение в прессе. А сегодня 

утром я прочитал коммюнике GAC.  

По поводу темы, о которой сейчас сказали, 

двухсимвольных доменов, их выпуска, рекомендация 

GAC сводилась к тому, что Правление должно провести 

отдельные обсуждения этого вопроса, в двустороннем 

формате или коллективно с небольшим числом 

правительств из числа участников GAC.  
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И я надеюсь, что Правление не станет следовать этой 

рекомендации и не будет ее реализовывать.  

И вот почему: конечно, Правлению необходимо работать 

как единое целое с GAC, если в GAC сложилось явное 

всеобщее мнение или даже полный консенсус по 

исходному существенному вопросу. Но если GAC будет 

рекомендовать Правлению участвовать в отдельных 

обсуждениях с каждым правительством, это будет так же 

странно, как если бы Правление рекомендовало GAC 

участвовать в отдельных обсуждениях с каждым членом 

правления.  

Это два коллективных органа. Есть один GAC, а не 190 

GAC. И вот такими должны быть отношения, как я считаю. 

И я надеюсь, что Правление учтет, что, выполнив 

рекомендацию GAC, оно создаст прецедент, и во что это 

может вылиться в будущем, если вы поведете себя так, 

как они требуют. Большое спасибо. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Спасибо, Фил. Я думаю, всем понятно, что такое 

согласованная рекомендация. Г-н Томас Шнайдер. 

 

ТОМАС ШНАЙДЕР:  Спасибо. Здравствуйте, Фил. 
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ФИЛ КОРВИН:  Здравствуйте, Томас. 

 

ТОМАС ШНАЙДЕР:  Я хочу внести ясность, эта рекомендация является 

согласованной, то есть с ней согласны все члены GAC. 

Возможно, полезно будет услышать, что Правление 

сказало, что приняло предыдущую рекомендацию. 

Сложилось ощущение, у многих...у подавляющего 

большинства ответивших стран, им кажется, что 

Правление сказало, что они приняли, но фактически они, 

собственно, ничего не приняли. Если бы Правление 

открыто сказало, что не приняло рекомендацию, то в 

таком случае им бы пришлось поговорить с GAC...и речь 

не только о председателе GAC, но и об остальных членах 

GAC...чтобы попытаться прийти к так называемому 

взаимоприемлемому решению. И я не думаю, что тут...тут 

есть что-то нетранспарентное, идущее в обход или 

плохое, в том, что Правление проявляет отзывчивость 

при работе с GAC или частями GAC, при этом проявляя 

ответственность, будучи подотчетным, пытаясь прийти к 

взаимоприемлемому решению. Вот мой комментарий по 

этому вопросу. Спасибо. 
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ФИЛИП КОРВИН:  Я ценю ваш ответ. Но я вам хочу сказать...опять же, лично 

меня устраивает. что Правление проводит коллективную 

работу с GAC. 

Но GNSO...я не пытаюсь предвидеть, что они скажут...как 

обычно, подготовит ответ на эту рекомендацию GAC. И 

сложилась существенная обеспокоенность 

согласованной рекомендацией, если это была именно 

она, о том, что нужно провести обсуждения по 

отдельности с представителями правительств. Большое 

спасибо. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Спасибо, Фил.  

Крис, вы хотите ответить? Ладно. Участник слева от меня. 

 

ПЬЕР ЖЕРМО (PIERRE GERMEAU):  Большое спасибо. Меня зовут Пьер 

Жермо, я работаю в SportAccord, это вышестоящий орган 

Международной федерации спорта. Также SportAccord 

стала кандидатом от сообщества на .SPORT TLD.  

Один из пунктов повестки дня заседания Правления, 

которое пройдет сегодня днем,— это итоговая 

декларация Независимой контрольной комиссии. 

Эта комиссия IRP в отношении ICANN была 

инициирована кандидатом, проигравшим в 



КОПЕНГАГЕН — общественный форум 2 RU 

 

 

Страница 94 из 137 

 

разбирательствах по поводу возражений сообщества. На 

самом деле, спортивное сообщество выиграло все три 

разбирательства по поводу возражений в отношении 

.SPORT — два раза возражений сообщества и один раз 

возражения на основании совпадения строк. Этот 

кандидат относится к группе, известной благодаря СМИ, 

и расширение, которым управляет эта группа, постоянно 

попадает в верхние строки списка TLD, используемых 

ненадлежащим образом.  

Я говорю о списке разнородных единиц, как то SpamHaus 

или SURBL или даже персонал ICANN, в случае отчета, 

который вчера обсуждался в этом зале. 

И член комиссии ICDR недавно выпустил резолюцию, 

которая в этом случае крайне разочаровала наше 

сообщество, особенно из-за того, что одного ключевое 

доказательство даже не было представлено комиссии. 

И этим доказательством был отчет омбудсмена ICANN, 

который...датированный 25 августа 2014 года. SportAccord 

написали в ICANN, чтобы озвучить эти опасения.  

Тем не менее, комиссия ICDR выпустила четкое 

руководство для Правления ICANN, позволяющее ICANN 

быстро двигаться вперед в той ситуации. 

Спортивное сообщество прождало пять лет. Мы 

столкнулись со многими трудностями в рамках процесса 
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ICANN. И я все-таки настаиваю, что решение по этому 

делу должно быть вынесено без дальнейших 

отлагательств.  

[Звук таймера]  

И хочу сказать, что .SPORTS TLD, которым управляет 

спортивное сообщество, должен двигаться дальше к 

процессу делегирования. Большое спасибо. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ: Спасибо. Мы понимаем вас.  

Крис? 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Большое спасибо. Будет некорректно вступать в диалог 

по поводу вопроса, которым управляют наши механизмы 

подотчетности. Но мы вас услышали, и спасибо вам за то, 

что подошли к микрофону и сказали об этом. 

 

ПЬЕР ЖЕРМО:   Спасибо. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Спасибо. Я думаю, есть еще один вопрос онлайн. 

Брэд? 
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ДИСТАНЦИОННЫЙ УЧАСТНИК:  У нас вопрос от Дезирэ Боксбергер из gTLD 

Help, LLC.  

«Декларация по IRP .REGISTRY LLC против ICANN 

вышла 29 июля 2016 года. С момент выхода декларации 

IRP ICANN приняла пять резолюций Правления, не 

предприняв никаких дальнейших действий. Когда 

Правление намерено принять меры в отношении ущерба, 

нанесенного .REGISTRY, LLC, связанного с заявками 

сообщества на .INC, .LLC и .LLP? В чем причина 

настолько долгой задержки, восьми месяцев, в решении 

этого вопроса? И намереваетесь ли вы предпринимать 

дальнейшие действия в этой ситуации? Спасибо». 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Спасибо. На этот вопрос ответит председатель 

комитета Правления по управлению Крис Дисспейн. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Опять я.  

Большое спасибо за вопрос. Не знаю, слушали ли вы нас 

ранее, когда мы говорили про текущую независимую 

проверку с точки зрения различных аспектов решений 

комиссии.  
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Но этот конкретный вопрос, по поводу этих строк, застрял 

в процессе, и из-за этого такая задержка. Есть ряд строк, 

по которым либо ожидают решения требования о 

пересмотре, либо ожидают утверждения решения с 

учетом рекомендаций IRP. BGC и Правление решили, что 

некорректно будет работать конкретно с этими 

требованиями о пересмотре или рекомендациями IRP, 

пока не будет завершена независимая проверка.  

Проверка уже выполняется. Это происходит уже какое-то 

время. У нас еще нет точной даты ее завершения. 

Как только она завершится, мы рассмотрим результаты. А 

потом мы продолжим работу с неразрешенными 

требованиями о пересмотре и рекомендациями IRP. 

Спасибо. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Спасибо, Крис.  

  Пожалуйста, господин справа от меня, прошу. 

 

ДЖЕЙМИ БАКСТЕР (JAMIE BAXTER):  Спасибо. Джейми Бакстер. Я представляю 

заявку сообщества на .GAY. Я бы хотел 

интерпретировать комментарий, который я озвучивал на 

этой неделе в рамках обсуждения последующих раундов, 

по поводу некоторых аспектов.  
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Итак, у меня пара комментариев и потом в итоге вопрос. 

Огромные усилия были приложены в рамках отчетов и 

работы по последующему раунду, чтобы удостовериться, 

что в следующий раз, когда будут внедряться gTLD, все 

выглядело несколько иначе. 

И вся эта работа очень ценная.  

В итоге получено большое количество данных. Один 

параметр определяет различные типы заявок. И вдруг я 

осознал, что могло и не быть разбивки этих параметров в 

заявках сообщества как таковых. То есть, как мне 

кажется, мы увидим, что сообщества разных типов 

подавали заявки, им на их создание требовалось разное 

время в связи с финансированием, в связи с участием 

заинтересованных сторон. Я думаю, из этого можно 

извлечь много информации.  

Причина, почему это так важно, состоит в том, что было 

проделано столько бесценной работы по созданию 

нового мобилизатора для следующего раунда, и когда мы 

готовы начать, нам пришлось бы сделать шаг назад и 

подумать, достаточно ли было у людей времени, чтобы 

действительно принять участие? Действительно ли у них 

было достаточно времени на совещания со своими 

сообществами или их группами людей и тому подобное, 

особенно раз уж одна из целей всего этого состояла в 

обеспечении разнообразия. Если мы не подумали об этих 
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людях, в тот момент, когда этот замечательный 

мобилизатор, или средство, готово тронуться в путь, то 

мы с таким нетерпением будем жаждать старта, что, 

возможно, некоторым потенциальным кандидатам просто 

не хватит времени, чтобы принять участие.  

И это подводит нас к моему вопросу о том, какие меры 

принимаются для маркетинга новой программы, пусть она 

не спроектирована еще, как они выглядят.  

И это подводит нас к моему вопросу о том, какие меры 

принимаются для маркетинга новой программы, пусть она 

не спроектирована еще, как они выглядят. 

[Звук таймера] 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Акрам Аталла, прошу вас подойти и ответить на этот 

вопрос. 

Акрам. 

 

АКРАМ АТАЛЛА:   Извините, не могли бы вы повторить вопрос? 

[Смех] 
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ДЖЕЙМИ БАКСТЕР:  Вопрос в том, что...я так понимаю, в рамках первого 

раунда были выделены средства на маркетинг 

программы New gTLD. Если я не ошибаюсь, примерно 

135 000 долларов в глобальном масштабе. 

Сейчас мы создаем этот новое средство передвижения 

путем разработки политики, и среди новых кандидатов 

возникнет пристальный интерес к тому, что происходит...и 

я полагаю, здесь будет речь о некоем взаимодействии с 

ICANN...чтобы гарантировать, что люди понимают, что 

должно произойти, пусть у нас пока нет даты, просто 

чтобы они уже начали готовиться? То есть я пытаюсь 

сказать, что некоторым группам понадобится больше 

времени на подготовку. 

 

АКРАМ АТАЛЛА:   Разумеется. Спасибо. 

В прошлый раз мы сделали это, используя процесс 

сообщества для разработки руководства, и тогда мы 

также увидели потребность в информировании. И мы...мы 

провели...информационную кампанию. Мы, наверное, 

поступим так же, если сообщество согласно, что нам 

следует это сделать, в рамках подготовки к открытию 

следующего окна. 

  Спасибо. 
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РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Спасибо, Акрам. И спасибо вам, Джейми, за этот 

вопрос.  

Брэд, еще вопрос онлайн? 

 

БРЭД УАЙТ:  Да. Вопрос задает Жан Гийом из Франции.  

 

ДИСТАНЦИОННЫЙ УЧАСТНИК:  Все большее количество французских товарных 

знаков намерены подать заявку на новый gTLD точка 

бренд. 2020 год еще не скоро. Разве ICANN не может 

создать ускоренный путь для подачи столь предметных 

заявок? 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Ладно. Этот вопрос нам задают постоянно. Есть 

желающие ответить? 

Пожалуйста, Шерин. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:   Спасибо, Риналия. 

Этот вопрос, как сказала Риналия, нам постоянно 

задают, и у Правления всегда требуют вынести какое-то 

решение, провести границу, либо когда должны 

завершиться текущие проверки, либо назвать дату, когда 
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начнется специальный раунд или когда...начнется 

другой раунд и в какой последовательности. Но я 

считаю, что Правление всегда твердило о том, что 

это...это будет, на самом деле...решением сообщества, 

а не решением, принятым сверху. 

Понимаю, многие фирмы это расстраивает, потому что 

они хотят все заранее спланировать, им нужна некая 

определенность, но я думаю, что на данный момент мы 

не уполномочены...делать...какие-либо вразумительные 

объявления. 

Как вы знаете, проверки...подойдут к концу в какой-то 

момент, и мы призываем завершать всяческие проверки 

как можно быстрее. И как только это произойдет, мы 

выслушаем сообщество, и тогда мы сможем сделать 

некое объявление. Но до тех пор мы решили не 

навязывать сверху, от Правления, никакие даты. 

Я понимаю, это обескураживает, но думаю, что это 

самый...самый благоразумный выход с нашей стороны. 

Спасибо. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Спасибо, Шерин.  
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Неважно, сколько раз нам задают этот вопрос, ответ 

остается прежним. Прошу вас, господин слева, 

пожалуйста. 

 

СЕРЕН ЛАУРСЕН (SOEREN LAURSEN):  Спасибо. Меня зовут Серен Лаурсен. 

Я председатель LGBT Denmark, национальной 

организации геев, лесбиянок, бисексуалов и 

трансгендеров, основанной в 1948 году. LGBT Denmark — 

это одна из старейших LGBT-организаций в мире, и мы 

стали одной из первых LGBT-организаций, получившей 

консультативный статус в ООН. 

Я счастлив присутствовать на таком мероприятии, где мы 

можем обратиться к правлению международного 

смотрителя нашего интернета. Это официально 

оформленная открытость. Это демократия на практике. 

Это именно те качества, которые мы хотим видеть при 

регулировании интернета, который стал такой 

фундаментальной и неотъемлемой частью нашей жизни; 

вашей, моей, сотен миллионов человек, живущих 

обеспеченно в сообществах с равными возможностями 

для всех, и сотен миллионов человек, которым не так 

повезло, живущих в дискриминации. 

И при этом мне совершенно не кажется забавным повод, 

по которому я к вам обращаюсь, а именно 

неравноправное отношение. 
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На днях я отправил вам письмо с описанием вопроса. 

Авторитетные источники, включая Совет Европы и 

многоуважаемого профессора права Йельского 

университета, предоставили подробный анализ процесса 

оценки заявки на .GAY, который показал, что в процессе 

есть недочеты; что в отношении этой заявки применялись 

другие условия и положения, нежели в отношении других 

подобных заявок; что к ней применялись другие условия 

и положения, чем те, что изложены в уставе. 

Такое неравноправие неприемлемо и подрывает 

принципы, закрепленные Уставом. Если мы согласимся с 

неравноправным отношением, то все происходящее — 

просто фарс. 

Я намеренно не стал рассуждать о причинах такого 

неравноправного отношения, так как тут могут быть 

только рассуждения. Я просто констатирую факт 

неравноправного отношения, и мы должны прийти к 

согласию, что это... 

[Звук таймера] 

...нам не нужно, но именно на вас ложится обязанность по 

обеспечению соблюдения устава.  

Процесс оценки заявки на .GAY занял много времени 

потому, что разбирательство было несправедливым. 
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Последствия этого — убытки, потеря времени, 

упущенные возможности.  

Правление, прошу вас содействовать проведению 

справедливой и быстрой оценки заявки на .GAY, и, 

прежде всего, убедиться, что ценности и правила, 

записанные в уставе, реализованы на практике. 

Спасибо. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Большое спасибо. Вам ответит Майк Сильбер. 

 

МАЙК СИЛЬБЕР:   Спасибо. Да, спасибо вам за комментарий. 

Я хотел бы напомнить, что уже сказал Крис, что нам уже 

сообщали об озабоченности по поводу процесса 

рассмотрения заявок от сообществ, и Джей-Джей уже 

ответил по этому поводу. Так что мы проведем полную 

проверку. 

При этом я не могу согласиться с заявлениями по поводу 

несправедливости и отклонений от процесса в 

буквальном смысле. 

Я считаю, что процесс рассмотрения заявок от сообществ 

в ряде случаев привел к последствиям, которых не 

обязательно ожидали в рамках процесса политики, но я 



КОПЕНГАГЕН — общественный форум 2 RU 

 

 

Страница 106 из 137 

 

не думаю, что эта конкретная заявка была намеренно 

рассмотрена ненадлежащим образом. И я с радостью 

рассмотрю этот случай, но полагаю, что стоит просто 

провести черту и отметить, что это не единственная такая 

заявка. Не было никакой намеренной дискриминации в 

отношении этой заявки, и мы крайне осторожно к этому 

отнеслись, ведь группам меньшинств очень легко попасть 

под дискриминацию или ощутить, что их дискриминируют. 

Так что мы искренне разделяем опасения, но я не уверен, 

что мы готовы признать это исключительным случаем в 

рамках оценки приоритетности разнообразных заявок от 

сообществ, проходящей в настоящий момент. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Спасибо за вопрос. 

Думаю, вы первый представитель этой страны, взявший 

слово у микрофона, и мы искренне рады вас видеть. 

Теперь я с удовольствием передаю координирующую 

роль своему коллеге Каве Ранджбару. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Большое спасибо, у нас еще осталось примерно 30 минут, 

так что предоставляю Брэду возможность показать нам 

видео. 
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ДИСТАНЦИОННЫЙ УЧАСТНИК:  Да, у нас есть вопрос...прежде всего, я хочу 

порекомендовать всем надеть наушники, потому что 

вопрос будет на испанском. Это вопрос с видео-канала в 

Венесуэле. Спрашивает Пиерина Асеведо. 

 

УДАЛЕННЫЙ ОФИС:  Доброе утро! Меня зовут Пиерина Асеведо. Я из 

Венесуэлы. Рада вас всех приветствовать. Для нас 

большая радость присоединиться к этому заседанию. 

Вот мой вопрос. Мне известно, что некоторые ISP — это 

часть государства, особенно в Венесуэле. Что ICANN 

делает, чтобы дать нам, конечным пользователям 

интернета, право подключения к интернету? 

Спасибо. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:   Лито? 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Ладно. Спасибо за вопрос. В полномочия ICANN не 

входит вмешиваться...играть любую роль в этом 

контексте в отношении прав подключения в конкретной 

стране. Конечно, мы стремимся обеспечить 

использование интернета в качестве инструмента 

развития, и мы хотим продолжать использовать его в 
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большинстве стран, но миссия ICANN не включает в себя 

взаимодействие по этому направлению, выход за 

пределы наших полномочий, определяемых Уставом. 

Поэтому каждое правительство, каждое сообщество в 

каждой стране должны разработать собственные 

политики и стратегии. 

Спасибо. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Большое спасибо, Лито. 

Я хочу объявить о закрытии очереди, так как уже не 

останется времени, но, как сказал Брэд, есть несколько 

способов отправить и другие вопросы. 

Прошу вас, участник справа. 

 

ЭЛЛИОТ НОСС (ELLIOT NOSS):  Спасибо, Эллиот Носс из компании Tucows. Мы 

говорили несколько раз на этой неделе, и я с радостью 

вижу, что вопрос конфиденциальности активнее 

включается в повестку дня, чем было на предыдущих 

конференциях. Было...я сделал несколько. Фолькер тоже 

отметил ранее, что ICANN необходимо набрать персонал 

в отдел, занимающийся вопросами конфиденциальности. 
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Хочу уточнить природу этой проблемы. Если ICANN не 

наберет персонал в отдел, занимающийся вопросами 

конфиденциальности, чтобы они занимались вопросами 

более глобально, то внизу ситуация станет очень 

непростой. Законодательство, регулирующее 

конфиденциальности, носит национальный характер. 

Внутри ICANN именно это законодательство влияет на 

владельцев доменов. 

Большинство регистраторов работают с владельцами 

доменов из нескольких стран. Многие регистраторы 

работают с владельцами доменов со всего света. При 

этом, когда ICANN говорит о программе разрешений на 

отступление от требования, это применяется к 

юрисдикции регистратора. 

Будучи канадским регистратором, я не уполномочен 

получить разрешение на отступление от требования 

примерно от 5 миллионов регистраций, выполненных 

европейцами. Эта проблема отчетливо видна, если 

посмотреть на сотни стран и сотни миллионов 

владельцев доменов. 

И будете ли вы немедленно, при учете истекающих крайних 

сроков, готовы создать отдел, занимающийся вопросами 

конфиденциальности, с должностным лицом, чтобы 

рассматривать такие проблемы с глобальной точки зрения? 
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[Звук таймера] 

[ аплодисменты] 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Большое спасибо. Как вам известно, у нас есть 

должностное лицо, занимающееся жалобами, и мы 

скоро назначим ответственного за защиту 

потребителей. Понимаю, что это не ответ на ваш 

вопрос. И мы осведомлены обо всех уязвимостях и 

проблемах. Мы изучаем этот вопрос и определено 

вернемся к вам с ответом. 

Спасибо. 

Пожалуйста. 

 

СЕБАСТЬЕН ДУКО (SEBASTIEN DUCOS):  Здравствуйте, Себастьен Дуко, 

группа географических TLD. Эллиоту и мне надо было 

выступить дуэтом. Я, наверное, подойду поближе. 

Эллиоту и мне надо было выступить дуэтом. Я хочу 

затронуть ту же тему или очень близкую тему. 

Я благодарю ICANN за организацию такого количества 

заседаний, касающихся конфиденциальности данных, как 

в этот раз. Мы, группа GeoTLD, подняли эту тему год 

назад, когда первые вопросы поступили от...нашим 

членам из Нидерландов. Ушел год на то, чтобы 
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организовать это заседание, чтобы начать такие 

отношения с DPA. Это...вряд ли у нас в распоряжении 

есть еще год, чтобы подготовиться к программе в целом. 

Поэтому я прошу, чтобы до нового года на каждую 

конференцию ICANN вы приглашали DPA. Обеспечьте их 

присутствие. Обеспечьте диалог. 

Через два месяца состоится заседание GDD. Я уже 

вкратце обсудил это с Сайрусом. Давайте внесем это в 

повестку. Давайте обсудим это и найдем решение. 

Я также представляю поставщика серверных услуг 

регистратур, NeuStar. Я знаю, как много времени нужно 

техническим специалистам, чтобы реализовать такие 

вещи, такие решения. 

Пожалуйста, не ждите следующего года, чтобы прийти к 

нам с решением. Мы не успеем реализовать его к маю. 

Нам нужно заранее знать, что нужно делать, и мы просим 

сообщество, просим ICANN содействовать нам в этом. 

Томас Рикерт, который содействовал реализации других 

масштабных проектов в этом сообществе, особенно 

последние два года, предложил свою помощь. Я 

предлагаю его...свою помощь ему. Мы бы хотели, чтобы 

ICANN реагировала на это аналогично. Спасибо. 

[ аплодисменты] 
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КАВЕ РАНДЖБАР:  Большое спасибо за ваши комментарии. Передаю слово 

Бекки. 

 

БЕККИ БЕРР:  Спасибо. Я благодарна вам и услышала и разочарование 

возникающими препятствиями, и волнение по поводу 

обеспечения надлежащего соответствия требованиям на 

момент, когда необходимо его обеспечить. 

Надеюсь, что...вы, возможно, слышали, как я сегодня 

говорила, что органы, уполномоченные обеспечивать 

защиту данных, которые здесь присутствуют, и 

другие...очень активно участвуют и заинтересованы. Мы 

активно работаем над этим вопросом, все...я думаю, в 

сообществе появится план, разработанный вместе с 

правлением и организацией. Вполне вероятно, что 

понадобится или будет логичным назначение 

должностного лица по вопросам конфиденциальности. 

Все это сейчас в проработке. 

Нам нужно еще немного времени, чтобы обдумать все 

варианты, но мы определенно понимаем, что решение 

этого вопроса не терпит отлагательства. 
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СЕБАСТЬЕН ДУКО:  Нам тоже нужно еще немного времени, не только вам. И 

нам тоже. Давайте сотрудничать, чтобы у всех было как 

можно больше времени. 

 

БЕККИ БЕРР:  Верно. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Понятно. Большое спасибо. 

Я передаю слово Брэду для вопроса онлайн. 

Перед этим...как я и говорил, мы закрыли очередь. Это 

для вашего же удобства, так как не думаю, что осталось 

время. Направляйте свои вопросы по адресу 

engage@icann.org...или engagement. 

Брэд. 

 

ДИСТАНЦИОННЫЙ УЧАСТНИК:  У меня есть вопрос от Авала, стипендиата 

ICANN. Мы когда-нибудь дождемся конференции ICANN 

без единого закрытого заседания? 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:   Кто-то ответит, или мне ответить? Ладно. А, Томас. 
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ТОМАС ШНАЙДЕР:  Извините, я должен это сказать. GAC, правительства, 

больше не проводят закрытые заседания со времен 

конференции в Марракеше в прошлом году. Спасибо. 

[аплодисменты] 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Ладно. И я думаю, что на этом мы можем и закончить. 

Пожалуйста. 

 

ЭЛИСТЕР СТРЭЧАН (ALASTAIR STRACHAN):  Добрый день. Элистер Стрэчан, 

стипендиат в первый раз, и я впервые в ICANN. 

Программа Fellowship, я бы хотел выразить ICANN свою 

благодарность за нее, а также подчеркнуть ее важность.  

Я здесь вместе с 58 невероятно заинтересованными, 

талантливыми людьми, у которых в противном случае не 

было бы возможности здесь присутствовать. 

[аплодисменты] 

Нам много раз говорили, что не бывает глупых вопросов. 

И хотя я пытался опровергнуть это утверждение много 

раз, я бы хотел поблагодарить сообщество в целом за 

такое радушие, за радушие по отношению к новичкам, 

которые пытаются разобраться в лабиринте под 
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названием ICANN и в бесконечном потоке аббревиатур. 

Спасибо. 

[аплодисменты] 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Большое спасибо. Передаю слово Крису. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Спасибо. Я говорю от себя лично, хотя, думаю, у большей 

части Правления примерно те же чувства. Я просто хочу 

сказать, что, по-моему, программа Fellowship — это одна 

из самых прекрасных вещей, сделанных ICANN. Лично я 

чрезвычайно горжусь, что я вхожу в организацию, которая 

это сделала. Думаю, что стипендиаты, посещающие эти 

конференции,— это необычайные личности. И я бы хотел 

сказать спасибо вам за то, что вы пришли в ICANN. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК:  И да, не бывает глупых вопросов. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Большое спасибо. 

Хотелось бы еще добавить, что, по-моему, самый 

большой шаг состоит в том, чтобы подойти, и когда 

новички и стипендиаты подходят и задают вопросы, вот 
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самый главный шаг, чтобы начать участие. И это 

прекрасное начало. Так что я рад видеть это, видеть 

новичков. 

  На этом я перехожу к следующему вопросу. Пожалуйста. 

 

АЛЕКСАНДР ЦАРЮК (OLEKSANDR TSARYUK):  Здравствуйте! Меня зовут 

Александр. Я из Украины. Я также стипендиат и хочу вас 

поблагодарить, ICANN. Во-первых, я впервые задаю вопрос 

своему правлению, впервые в жизни. И я представляю 

себе, что вы так открыто общаетесь с общественностью, 

что любой может подойти и задать вопрос. 

Я участвовал в работе ICANN с 50 конференции ICANN, у 

меня были соображения по поводу более эффективного 

изменения мышления и улучшения взаимодействия. 

Есть хорошие программы по привлечению молодежи в 

программу Fellowship и программу Next Gen. Но остается 

группа людей, которые сидят в интернете и наблюдают за 

тем, что делают люди. У них есть отличные идеи. ICANN 

могла бы привлекать людей с ИТ-специализацией, 

организовав хакерские марафоны на каждой 

конференции. Определенно, это должно быть частью, 

скажем, программы социальной ответственности. Вам 

следует инвестировать свои экспертные знания в группы 

интересов, ведь у нас...чтобы нынешнее руководство 
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больше внимания уделяло вопросам кибербезопасности 

и устойчивости интернета.  

Есть...у миллиардов интернет-пользователей есть 

отличные идеи. Они бы, наверное, могли создать стартап, 

который бы обеспечил быстрый, лучший и более 

безопасный интернет для каждого. Могла бы появиться 

новая технология. Допустим, на таких хакерских 

марафонах можно разработать новые протоколы.  

А второй вопрос — инициатива по открытым данным. 

Ему нужно уделить больше внимания, так как, возможно, 

кто-то... 

[Звук таймера. ] 

...мог бы создать бот, который нашел бы решения каких-

то проблем. Так что, второй вопрос — это инициатива по 

открытым данным. Спасибо. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Большое спасибо. 

Думаю, чтобы кратко прокомментировать это, Салли, 

наверное, идеальный представитель организации ICANN, 

который сможет вам ответить. 
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САЛЛИ КОСТЕРТОН:  Спасибо. Спасибо. По поводу хакерских марафонов, мы 

их уже проводили, на самом деле, в Хайдарабаде. Мне 

известно, что Рэм был очень оптимистично настроен, Рэм 

Мохан, насчет такой процедуры привлечения интернет-

пользователей.  

Думаю, он говорил, другими словами, там было...сколько 

их было, Рэм? 200? 

 

РЭМ МОХАН:  Правильно. 

 

САЛЛИ КОСТЕРТОН:  Они были, в основном, не старше 20 лет, и это, кажется, 

охватывает две ваши целевые группы.  

По поводу того, как мы ведем информирование, или где 

найдется место для ИТ-предпринимателей, то есть 

технических участников, если так лучше, то есть людей, 

которые находятся в техническом пространстве, но не 

обязательно уже в пространстве DNS, это хороший 

вопрос. Вообще, его сегодня утром задавали на другом 

заседании, и мы не успели тогда ответить. 

В рамках нашей деятельности...тех, кто занимается 

обеспечением взаимодействия, это попадает в категорию 

взаимодействия с бизнесом, наша работа по 

информированию в бизнес-среде и, потенциально, в 
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научно-образовательном секторе, если у нас есть кто-то, 

кто изучает проектирование или маркетинг или что-то 

такое в университете. Я думаю, мы не...мы смотрим на 

это под разными углами.  

Но это ценное замечание. Не каждый...очевидно, не 

каждый, кого нам нужно привлечь, уже знает о системе 

доменных имен. 

Поэтому нужно обеспечить баланс между поиском, 

скажем так, людей в нашем ближнем круге, кого мы бы 

хотели приблизить к себе, и при этом нахождением в 

пределах миссии и полномочий ICANN. Спасибо. 

 

АЛЕКСАНДР ЦАРЮК:  Спасибо. Но ICANN разработала прекрасную онлайн-

систему связи. Так вы смогли позволить людям со всего 

мира присутствовать онлайн на каждой конференции. 

Спасибо. 

  

КАВЕ РАНДЖБАР:  Большое спасибо. 

Я знаю, вы долго ждали, но нужно ответить на один 

вопрос онлайн, так как там у нас огромное количество 

вопросов. 

Брэд. 
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ДИСТАНЦИОННЫЙ УЧАСТНИК:  От Пола Фуди: Ближе к концу общественного 

форума 1 конференции ICANN 58 в понедельник кто-то у 

микрофона сказал, что на 57 конференции в Хайдарабаде 

было 300 000 участников. Хотя хозяева общественного 

форума попытались его поправить, говоря, что видимо, 

он посчитал, что дистанционных участников было 

300 000, члены Правления ничего не сказали.  

В соответствии с отчетом «Статистика в цифрах» по 57 

конференции ICANN, в разделе о дистанционном участии 

указано, что общее число уникальных участников 

составило всего 4 898. Было ли нежелание Правления 

сразу же исправить озвученное количество 300 000 

намеренным стремлением Правления преувеличить 

уровень общественного внимания к ICANN или 

подтверждением того, что у Правления нет и малейшего 

представления о том, насколько неудачными оказались 

инициативы ICANN по информированию 

общественности? 

Вопрос 2: с учетом заданного ранее вопроса онлайн об 

отношении ICANN к конечным пользователям и ответа, 

что ICANN служит на благо глобальных общественных 

интересов, готова ли ICANN предоставить 

представителям общественности доступ к ресурсам 

ICANN, в частности видео- и аудиозаписям открытых 
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конференций, таких как эта, чтобы общественности стало 

больше известно о деятельности ICANN? Если да, то как 

я могу подать заявку на доступ к таким ресурсам? 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Я передаю слово Рэму. 

 

РЭМ МОХАН: Спасибо, Каве.  

Я присутствовал на 57 конференции ICANN в 

Хайдарабаде, как и многие из вас. Я думаю, мы все 

признаем, что представитель сообщества, сказавший 

300 000, оговорился. Может, он хотел сказать более 

3 000, так было бы точно.  

И я думаю, что член правления, который ответил, думаю, 

он проявил достаточную дипломатичность, сказав, что 

если было...если 300 000 действительно реальное число, 

то это можно объяснить только тем, что так много человек 

были онлайн. 

Я думал, это было очень дипломатично и не поставило 

говорящего в неловкое положение.  

Так что мне, на самом деле, это кажется достаточно...я не 

знаю, какое тут слово лучше выбрать...не дипломатично, 

скажем так, говорить, что это намеренное искажение, 

потому что, по-моему, это было просто попыткой 
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проявить вежливость и не ставить членов сообщества, 

которые выступают впервые, в неловкое положение. 

Спасибо. 

[аплодисменты] 

 

МАЙК СИЛЬБЕР:  Позвольте занять еще пару секунд от того, что осталось 

на часах у Рэма, и сказать, что подавляющее 

большинство так называемых ресурсов ICANN доступны 

на страницах архивов заседаний. И вы можете получить 

записи, видео, стенограммы прошедших конференций за 

многие годы. И, на самом деле, если говорить о большей 

части заседаний, я бы предложил вас не заниматься 

корреспонденцией и запросами, а просто перейти на 

страницы архивов заседаний, и вы самостоятельно 

найдете большую часть материалов. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Отлично. Спасибо, Рэм. И спасибо, Майк. 

Так что, пожалуйста. 

 

КАРОЛИНА МЕТАМОРОС ФЕРРО (CAROLINA MATAMOROS FERRO): 

Приветствую. Каролина Метаморос. Я участник 

программы NextGen из Колумбии. Я живу в Берлине. Мы 
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все видели, как интернет превратился в (неразборчиво). 

Даже мы, поколение Next Gen, да, мы тоже это видели. 

Мы также слышали все эти странные звуки, которые 

нужно было услышать, чтобы подключиться к интернету. 

Вот она, эволюция. 

И вначале, можно было сказать, что первой проблемой 

или первой самой проблематичной вещью, с которой мы 

столкнулись, было формирование системы, 

упорядочивание всего. Речь шла об инфраструктуре и 

некоем процессе информирования.  

Потом все начало меняться, и проблема заключалась в том, 

чтобы действительно суметь достучаться до людей, до 

сообществ, чтобы проинформировать каждого индивида и 

всех их объединить. Даже здесь, в начале конференции 

ICANN, были очень высокие показатели, соответствующие 

уровню. Они почти достигли его. На самом деле, я...я 

думаю, вот в каком ключе об этом говорили. 

И эволюция технологии и прочее...то, как изменилась 

информация, интернет расширяется экспоненциально. 

Поэтому увеличились и объемы ложной информации, 

которую в нем можно найти. И я считаю, может, это 

личное мнение, именно сейчас, возможно, самой 

большой проблемой, с которой мы столкнулись, будет 

именно это. Ведь раньше интернет был источником 



КОПЕНГАГЕН — общественный форум 2 RU 

 

 

Страница 124 из 137 

 

информации, а теперь можно сказать, что это источник 

«какой-то» информации. Там большая неразбериха. 

И мне хотелось бы узнать, со стороны простых 

пользователей, конечных пользователей, матери 

Клемента, к примеру, что может...что ICANN делает, чтобы 

защитить их, чтобы они могли получить информацию и 

пользоваться открытым и чистым интернетом? 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  То есть вы говорите о содержимом, так? Ладно. Пожалуй, 

я предоставлю слово Шерину. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Спасибо. У меня такая же проблема с детьми, поверьте. 

Я...миссия ICANN, на самом деле...я думаю, об этом уже 

говорили, так что для вас это не станет неожиданностью, 

но наша миссия достаточно узкая с точки зрения 

координирования системы присвоения имен и адресов 

интернета. К сожалению, мы не занимаемся вопросами 

доступа в интернет или содержимого интернета. Это 

нечто вне...вне наших полномочий. Это...не лучший ответ, 

не то, что вы рассчитывали услышать, но таковы 

ограничения, налагаемые нашей миссией, к сожалению. 
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КАРОЛИНА МЕТАМОРОС ФЕРРО:  Я знаю, что такова миссия, я с ней знакома. 

Но также мне известно о вашем намерении обеспечивать 

стабильность сети и готовности обеспечивать ее 

открытость. Так что это можно также рассматривать как 

структурный вопрос. Допустим, как организовать 

библиотеку? В библиотеке вы знаете, где стоят книги по 

истории, а где романы. По сути, можно сформировать 

такую структуру, где будет понятна природа содержимого. 

Я понимаю, что она основана на содержимом, но текущие 

объемы информации, на самом деле, предполагают, что, 

допустим, структура...сама по себе должна пройти 

оценку. Так что я просто озвучиваю этот вопрос, так как 

вдруг что-то можно сделать по этому поводу, и Правление 

с ICANN должны об этом подумать. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Спасибо. Не думаю, что могу что-то еще сказать, но мы 

приняли ваше замечание к сведению. Большое спасибо. 

Спасибо. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Большое спасибо за вопрос. У нас есть один вопрос через 

интернет, Брэд? 
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ДИСТАНЦИОННЫЙ УЧАСТНИК:  От Адиля Сидика из Пакистана, бывшего посла 

Next Gen и стипендиата в первый раз, хотя тут он 

выступает лично от себя. «Правление ICANN перенесло 

57 конференцию ICANN в Хайдарабад по веским 

причинам, но во время конференции люди определенных 

национальностей попадали в полицию по неизвестным 

причинам. Позвольте добавить, эти люди были из 

привилегированной группы послов Next Gen и 

стипендиатов. Мое требование в адрес Правления 

таково: или попросите организаторов провести работу с 

людьми заранее, или не проводите конференции в таких 

не слишком нейтральных местах. Спасибо». 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Большое спасибо. Йоран. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Место проведения конференции, как вы знаете, широко 

обсуждается, много раз, и сообщество установило, как мы 

должны их проводить там, где проводим, в какие точки 

мира мы ездим. На этой конференции и на конференции 

в Хайдарабаде многие спрашивали меня и остальной 

персонал, нужно ли учитывать какие-то дополнительные 

моменты. И я...на самом деле, это обсуждение должно 

быть адресовано сообществу, так как мы это делаем, 

чтобы поддерживать модель с участием многих 
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заинтересованных сторон, и все обсуждения о том, как 

осуществляются те или иные вещи, на самом деле, в 

ваших руках. Это очень важно понять. 

При этом, во всем мире мы видим, многие страны сейчас 

рассматривают различные процедуры выдачи виз, 

запрещают людям въезд. Одна из вещей, которую мы 

сделали...мы не можем ничего поделать с этой исходной 

проблемой, если не скажем, допустим, что повысили 

поддержку и обеспечили дополнительные ресурсы для 

рассмотрения заявок на получение виз, чтобы 

оптимизировать все это. Мир меняется, не всегда к 

лучшему. И я призываю сообщество продолжать эти 

обсуждения. Спасибо. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Большое спасибо, председатель. Господин. 

 

ШИВАСУБРАМАНИАН МУТХУСАМИ (SIVASUBRAMANIAN MUTHUSAMY):  Меня 

зовут Шивасубраманиан. Моя компания, Nameshop, 

находится в Индии и подала заявку на домен верхнего 

уровня с требованием об изменении на строку 

.INTERNET. Также Nameshop — это один из трех 

кандидатов на получение поддержки кандидатов. В 

последние пять лет я пытался привлечь внимание 
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генерального директора и правления к вопросу оценки и 

пересмотра заявки на TLD.  

Тут, в Копенгагене, Nameshop встретилась с GDD, чтобы 

обсудить компонент обязательств по обеспечению 

общественных интересов в заявке на .INTERNET, и 

документ с описанием обязательств был представлен на 

рассмотрение Правлению и генеральному директору.  

Я, собственно, хочу попросить Правление и генерального 

директора обратить внимание на обязательство по 

ответственному использованию .INTENET с учетом 

передовых практик отрасли DNS и возможных инноваций, 

чтобы принести пользу DNS и интернету. Спасибо. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Большое спасибо. Я думаю, этот вопрос тоже к Акраму. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Тут упоминается GDD, Акрам. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Волшебное слово. 

 

АКРАМ АТАЛЛА:  Большое спасибо за вопрос. Думаю, мы много раз 

обсуждали, у нас нет возможности предоставить другую 
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строку, на которую изначально не подавалась заявка, и 

мы...мы продолжим...обсуждения, чтобы прийти к 

соглашению, приемлемому для кандидата, и решить эту 

проблему. Спасибо. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР: Большое спасибо. У нас осталось пять минут. Пять минут 

осталось. Множество вопросов онлайн, и один из зала. Я 

озвучу один из интернета, вернусь к вам, и потом, если 

получится, еще один из интернета. Так что давайте 

постараемся быть краткими и эффективными. Брэд. 

 

ДИСТАНЦИОННЫЙ УЧАСТНИК:  От Зе Миня, руководителя проекта в Sinar 

Project. «На заседании, посвященном инициативе по 

открытым данным, кто-то говорил об открытости данных 

по умолчанию, и раз наше сообщество 

кибербезопасности всегда обеспокоено вопросами 

конфиденциальности, я хочу спросить, как ICANN сможет 

найти баланс между открытостью данных по умолчанию и 

конфиденциальностью по умолчанию? Какие усилия 

прилагает ICANN, чтобы содействовать или 

контролировать соблюдение конфиденциальности в 

сочетании с открытостью и транспарентностью? 
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КАВЕ РАНДЖБАР:  Большое спасибо. По-моему, лучше всего сможет 

ответить...Йоран. 

 

ЙОРАН МАРБИ: Большое спасибо. Очень хороший вопрос. Мы всегда с 

этим работаем. Из-за...мы это обсуждали...естественно 

растущих аппетитов в отношении данных, и это 

обсуждалось на этом заседании и, собственно, с тех пор, 

как я начал работу. И сейчас инициатива по открытым 

данным, мы здесь на этапе...мы сейчас занимаемся 

извлечением данных, чтобы попытаться выяснить, какие 

данные у нас есть. Прежде чем мы эти данные 

опубликуем, одна вещь, которую мы рассматриваем, 

будет ли это...скажем, идти вразрез с законодательством 

по обеспечению конфиденциальности, к примеру. 

Большая часть данных, которыми мы располагаем, 

которые храним, имеют малую ценность с точки зрения 

конфиденциальности. Но мы этим занимаемся. 

Это, как говорили уже несколько раз, более долгосрочные 

проекты, как мы планируем обеспечить надлежащее 

качество, когда речь пойдет о транспарентности всех 

данных. И в письме, которое я отправил всего пару дней 

назад в ответ на письмо, которое вы, скорее всего, уже 

можете увидеть в сети, мы пытаемся понять, какие типы 

данных у нас есть, и как мы будем их обсуждать. Также 

это приглашение в адрес многих из вас помочь нам, 
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рассказать нам, когда и где вам нужны данные. Я думаю, 

будет очень...очень сложно добиться большей конкретики 

в этом вопросе, чем если вы нам обо всем расскажете. 

Спасибо. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Большое спасибо. И последний вопрос из зала. 

 

ДИРК КРИШЕНОВСКИ (DIRK KRISCHENOWSKI):  Дирк Кришеновски от . BERLIN. Я 

полагаю, что после недельного обсуждения 

конфиденциальности назад дороги нет, и мы будем 

наблюдать ужесточившуюся обработку конфиденциальных 

данных и, возможно, большую закрытость WHOIS во многих 

странах мира в будущем. Но я думаю, что мы не одни, так 

что это ICANN и сообщество и TLD, и уже можно наблюдать 

множество хороших примеров а Европе, например, 

европейским .EU управляет EURid, они по большей части 

закрыли WHOIS. И есть другие примеры, допустим, .NL, 

.AMSTERDAM, .THECATALONS, .FRL и я считаю, что это 

по-настоящему точка, где происходит кристаллизация, где 

CC...мир ccTLD и мир gTLD объединяются, и у них 

возникают схожие интересы и, возможно, схожие договоры 

с ICANN и схожие обязательства...обязательства. ICANN 

задумывалась о более тесном взаимодействии 
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пространства gTLD и пространства ccTLD по этому 

направлению? 

[аплодисменты] 

 

КАВЕ РАНДЖБАР: Спасибо за вопрос. Я передам его Бекки, но я хотел бы 

добавить, что самое ценное тут, по-моему, в смысле, на 

мета-уровне, самое замечательное, что я заметил как, по 

большему счету, технический специалист, что здесь 

открыт большой простор для обсуждений, и мне это 

кажется очень ценным. Поэтому о поиске решения нам, 

скорее всего, расскажет Бекки. 

 

БЕККИ БЕРР:  На самом деле, по-моему, вы совершенно правы. Есть 

прекрасные примеры того, как ccTLD во всем мире, 

включая ccTLD из Европы, работали и работают с этим. 

Иногда бывают некоторые различия, но, думаю, Каве 

абсолютно прав, сообществу нужно объединить усилия и 

вместе определить требования, предъявляемые к этому, 

и это станет нашей отправной точкой. И эти...эти примеры 

можно видеть повсеместно, они весьма информативные, 

они это некий вклад, но нам нужно...нам нужно в 

оперативном порядке провести обсуждение основных 

требований. 
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ДИРК КРИШЕНОВСКИ:  Ладно. Спасибо. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Большое спасибо, нам остался последний вопрос онлайн, 

и заседание будет закончено. 

 

ДИСТАНЦИОННЫЙ УЧАСТНИК:  Вопрос на испанском, поэтому прошу 

использовать наушники. Моя коллега, Александра Данс, 

прочитает вопрос. 

Добрый день. Я Алексис (произносит имя) из Венесуэлы. 

Я стипендиат, и я впервые лично присутствую на 

конференции ICANN. Прибыв в Данию, я услышал, как 

генеральный директор ICANN сказал следующее: мы 

наблюдаем нечто, чего в прошлом не существовало. Это 

интернет. Хотя я полагаю, что очень сложно предугадать 

будущее, я могу сказать, что присутствие на этой 58 

конференции ICANN стало лучшим способом узнать о 

будущем, который можно найти. Спасибо за то, что 

позволили мне прикоснуться к этой реальности 

интернета. 

Будучи участниками, мы слышали об изменениях, 

которые планирует ICANN. Она собирается внедрить 

систему документации, некоторые усовершенствования 
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веб-сайта, а также технологий обмена сообщениями. Вам 

не кажется, что ICANN также следует внедрить 

улучшения и усовершенствования, которые расширят 

охват и обеспечат большее разнообразие участников из 

числа интернет-пользователей, чтобы сделать работу 

более эффективной, контролируемой и нацеленной на 

результат? Спасибо. 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Большое спасибо. Думаю, ответит Йоран от организации 

ICANN. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо. К сожалению, мой испанский мне не помог. Мы 

говорили о разнообразии и эффективности уже столько 

раз за последние дни, что уже мало что можно добавить. 

Но я кое-что добавлю. Сейчас у нас идет внутренний 

процесс, а также и с участием Правления, в рамках 

которого мы пытаемся...мы вышли из периода довольно 

быстрого расширения, когда мы превратились из 

организации, по большому счету, американской, в нечто 

более глобальное и международное. На это была 

направлена стратегия ICANN, то, что делало сообщество. 

И это и есть критерий, который мы здесь используем.  

Теперь мы входим в период, когда мы попытаемся лучше 

понять местные потребности и определить название, 
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которое мы дадим этому взаимодействию с учетом 

потребностей. Взаимодействие с учетом потребностей, 

по сути, сводится к...это наша миссия — лучше понимать 

различные регионы и уголки мира. Примером такого 

взаимодействия можно назвать нашу работу в Африке. 

Еще то, что мы делаем в Сингапуре. Тут, на самом деле, 

главное понимать, что в разных частях мира потребности 

тоже разные. Но в итоге нам также нужно 

взаимодействовать с вами, как с сообществом, ведь 

именно вы должны сказать нам, как мы будем 

взаимодействовать. Допустим, в Африке мы, например, 

очень активно работаем с правительствами. В других 

регионах мы больше работаем с гражданским обществом. 

Сможем ли мы когда-нибудь все это эффективно 

скоординировать? Нет, не сможем, так как мы не 

компания. Мы не занимаемся этим ради прибыли. 

Единственное, что мы можем сделать,— это обеспечить 

более активное участие. И подводя итог, я действительно 

горжусь и считаю, что Правление разделяет мою 

гордость, не думаю, что у нас когда-то было больше 

новичков у микрофона, чем за последние пару дней. А 

также на открытом заседании с руководящим составом. И 

я бы хотел искренне их поблагодарить, от всего сердца, 

за смелость, за то, что пришли в эту иногда пугающую 

обстановку, чтобы задать вопросы, ведь вы нам так 

помогаете. И я думаю, что единственное, что говорит об 
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эффективности информирования,— это как раз тот факт, 

что вы здесь. 

[Звук таймера] 

И я искренне вам аплодирую. 

[аплодисменты] 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Большое спасибо. Без лишних слов я предоставляю 

слово г-ну Шерину, заместителю председателя 

Правления. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Благодарю вас всех. Думаю, мы подошли к концу 

заседания, благодарю вас, Йоран, за эти...за такие слова 

приветствия новичков и стипендиатов. Было очень 

радостно видеть столько желающих...выступить у 

микрофона, участвовать и быть активными на этом 

заседании. 

Так что я бы хотел поблагодарить...поблагодарить 

координаторов Правления...и всех, кто работал над тем, 

чтобы это...это заседание прошло успешно. А также всех 

участников и всех, кто внес свои предложения. 

Сейчас у нас будет перерыв. Заседание Правления 

начнется в 17:00. Я предлагаю вам не покидать этот зал, 
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и вы сможете наблюдать за голосованием и обсуждением 

нескольких резолюций Правлением. Большое вам 

спасибо, и я объявляю перерыв. Спасибо. 

[аплодисменты]  

 

СТИВ КРОКЕР:   Мы начинаем в 17:00. Спасибо. 

 

 

 

  

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


